
Margem Esquerda Andreone rebate uto Atendimento Equipe agrícola FMD terá Brites

reinvidica obras declarações do novo serviço do visita mais de 200 na assessoria de

ao Prefeito Poli vereador Pera BESC de Gaspar propriedades Marketing

10 3 4 6 11

BESC UZEI
Curso de Datilografia
Inscríções Abertas

GS Sistemas
e Dados

Rua Sete de Setembro, 41

Fone: 32·0060· Gaspar- seSempre ao seu 'ado
Circulação simultânea em Blumenau, Gaspar,
Brusque, Ilhota, Pomerode, Timbô e Indáíal, eaVALE

Ano III Nl!141 12 a 18 de fevereiro/93 Cr$ 7.000,00

SERVIDORES PÚBLICOS

"Racha" no sindicato
Os servidores públicos

municipais de Gaspar,
reunidos 'a revelia da pre
sidência do sindicato da
categoria, na última quar
ta-feira, contestarammu
danças havidas no

Estatuto, que permitem
aos membros da diretoria
atual de se candidatarem
às eleições e ocuparem os

mesmos cargos em caso

de serem eleitos. O des
contentamento ficou de-

monstrado quando da
negociação para a forma
ção de uma chapa única
para concorrer às próxi
mas eleições.

Flávio Bento assume Acig
prometendo revitalização

A comunidade prestigiou a posse
da nova diretoria daAcig, realizada na
última quinta-feira, 4 de fevereiro.
O novo presidente da associação é o
empresário Flávio Bento da Silvarque
tem como meta revitalizar a entidade,
aumentando o número de associados.

A cerimônia de posse contou com a

presença de deputados da esfera fede
ral e estadual e representante do go
vernador Vilson K1einubing.

P/S

Taro

P/S

Jamil Haddad libera recursos
Ministro da Saúde, ria. A garantia foi dada ao

Jamil Haddad garantiu a prefeito de Blumenau,
liberação de Cr$ 1 bilhão. Renato Viana, na presen
e 600 milhões para a cons- ça do secretário municipal
trução da Oficina Sanitá- de Saúde, Luiz Eduardo

Caminha e do diretor-pre
sidente do Samae, Mauro
Dorigatti.

P/12
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integralização das pen
sões. Nesta questão do
projeto, aliás, não se en
tende a demora na elabo
ração e aprovação da
matéria. Esperam o que?
Que as velhinhas morram
todas de fome, e assim se
anule o problema? Quan
do cobrados, deputados,
como o sr. Marcelo Rego,
saem pela tangente, dizem
que vao estudar a questão,
etc., e na verdade pouco
ou nada fazem de concre

to,., deputados que, con- .

vem lembrar, ganham
milhões e milhões de cru
zeiros por mês, até mesmo
o recesso da Assembléia,
e, quando, realizam "ses
sões extraordinárias", em
bolsam muito mais. Só em

"jetons", recebem o �uivalente a umpunhado de
pensionistas. Naturalmen
te, é claro, não sabem o

que é passar fome. En
quanto não houver respei
to pela terceira idade,
enquanto a velhice for tra
tada desta maneira vergo
nhosa, a pão e água, e o
Estado e uma casta de po-
líticos bem pagos ignoram
as mais elementares ques
tões sociais, não haverá es
perança de um futuro
digno para as gerações fu
turas. Que os velhos en
centrem amparo junto aos
filhos c amigos porque se

dependerem do Estado.
de governos insensíveis,
morrerão à míngua.

Uma atitude mesquinha do governador
Mais de cinco mil

pensionistas do IPESC fi
caram fora do abono de
Cr$ )-.030.000,.00 pago aos
servidores ativos e apo
sentados,_pelo governo do
Estado. O drama só não
foi maior porque o lPESC
decidiu atualizar o piso,passando-o de Cr$ 565 mil
para Cr$ 1.250.000,00, va
lor do novo salário-míni
mo. Historicamente,
ocorreu uma inversão: an
tes as pensionistas do 1-
PESC sempre recebiam
algo mais que o mínimo, e
hoje, desgraçadamente,
têm que se contentar com
o menor valor de um salá
rio pago no País, o mais a
chatado da América
Latina e um dos menores

do mundo. Se passam fo
me e grandes necessida
des, nao é de admirar. o
drama das pensionistas no
Estado, que já duramuitos
anos, parece não sensibili
zar as autoridades e os po
líticos. Alguns até que já
tentaram ajudar, apresen
tando projeto de integrali
zação das pensões (
atualmente as pensionis
tas recebem 50 por cento
do que representavam na

época os salários de seus
falecidos maridos). O pro
jeto, que foi vetado pelo
então governador Casildo
Maldaner, não foi mais a
preciado e votado. Alega
se uma série de entraves,
de inconstitucionalidades,
e o tempo passa, enquanto

se vai matando de fome as

pobres velhinhas. E uma

vergonha. Absurda mes
moToi a última atitude do
governador Vilson Klei
nubing, ao discriminar as

pensionistas, não lhes con
cedendo também o abono
de Cr$ 1.030.000,00.

Uma discriminação
odiosa mesquinha contra
quem já ganha uma misé
na e naturalmente passa
fome mesmo, porque é im
possível uma pessoa ali
mentar-se corretamente
três vezes ao dia com um

piso vergonhoso 'de Cr$
565 mil, como vinha ocor
rendo nas quatro últimas
folhas de pagamento, e a-

_I
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As canas para esta coluna devem conter,
no máximo 20 linhas, com 60 toques por linha.

ICMS 05.238.243, para Jucélia Moresco, e 1
motoOK -125 ca, com o nll 06.623.607,de cujo sorteado ainda não se sabe o no
me.

Confira seus cupons. Você pode ser O do
no da moto Maiores informações: LarMaria de Nazaré Rua José Honorato
MülJer

Creches Municipais e

CEBEM

gora com o salário míni
mo. Se tiver que pagar alu
guel, então, pode
considerar-se morto e en
terrado. Faça o governa
dor a experiência, e tente
sobreviver com esta vergo
nhosa quantia durante um
mês. (ele, naturalmente,
pouco deve estar se im
portando com isso, en

quanto bebe o seu

uisquinho). E não venham
alegar que um pagamento
mais Justo às pensiomstas
abalaria as finanças doTe
souro do Estado. E tão
pouco o que elas ganham
que com um mínuno de
dispêndio se poderia cor

ngir uma injustiça, en

quanto não se decide pela
aprovação do projeto de

ChUn1bo GMiúdo •

TÁMAUS! tem atleta debandando O Festival de Aeromode-
para defender outras cida- lismo, constumeiramentedes, visto que definição da realizado em Blumenau,Jovens que frequentam a Fundação Municipal de nas dependências do Ae-Paradise Danceteria, de Esportes (FME) está mais rapar to Quero-Quero,Gaspar, pedem aos pro- que demorada. Como não este ano acontecerá noprietários da casa mais se sabe qual a polftica es- Centro Comercial Paraísoventilação e cuidado na portiva para o ano de 93, dos Pôneis. Desentendi-seleção das músicas. Di- os desportistas estão se

menta entre adeptos des-zem que falta ritmo e sons deixando levar, aceitando sa modalidade e direçãomais badalados que façam propostas para "suar a ca- da aeroporto acabou tra-a galera vibrar. Eles até misa de outros times". Ja- zendo para Gaspar um e-dão as dicas: "Que tal um raguá, Chapecó e até
vento que a Loira BluPink Floyd um Nirvana, Ilhota estãô de olho nos a- muito prestigiava.Metálica, Bon Jovi, Ra- tletas gasparenses. Será

manes, U2 e tantos ou- que mais uma vez Gaspar
MÁ-FÉ?tros?" vai dançar?

FALHA COISA FEIA! A negociação em torno da
formação de chapa única

Tem gente que defendeu
Moradores próximos à a- para as próximas eleiçõesvenida Francisco Mastel- sindicais acabou tomando

fcom unhas e dentes a cria- la, prolongamento da ave- outro rumo em Gaspar.ção da Fundação Munici- nida das Comunidades, Os servidores públicospaI de Esportes, mas hoje estão chateados com a municipais estranham aí-nem toca no assunto. A construtora lIayashi, res- terações feitas no Estatu-bronca é do coordenador ponsável pelas obras de to da categoria, queda Bocha na região, adir asfaltamento daquela via passou a permitir queBarnl, que alerta à comu- pública. Eles gostariam de membros da diretoria a-nidade esportiva que o entender que tipo de tu- tual possam concorrer à e-prazo de inscríções de a- bulação é aquela que a le ição e assumir ostletas para os jogos classi- constru tora instalou no lo- mesmos cargos se eleitos.ficatórios dos JASC cal. E perguntam: "Como Conversas nos bastidoresfinalizam em março. é que a água -da chuva, da dão conta que o presiden-
DE FORA enchente, das enxurradas, te adir Bami tem inten-das trovoadas etc vai atra- ções de ficar na

vessar de um lado a outro "cabeça-de-chapa". Mas,Barni chama a atenção da avenida se os tubos es- os desentendimentos le-das autoridades para que tão virados?". Pois é! varam à formação de umao município de Gaspar chapa concorrente. Daínão fique de fora dos Jo- QUERIAS! que a disputa prometegos Abertos. Segundo ele, muito "pano prá manga"!
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Ana Lúcia Schmiit Digitadora Arte Final
sala 114 - 140 andarCristina Aparecida Schramm Helena da Silva Tânia D. Franco

Fone: 22-3451 _

As Creches Municipais e o CEBEM de
aasp.ar, agradecem as pessoas que parti
ciparam da 3a etapa da Campanha do
ICMS, e pedem para guardarem as notas
fiscais deste ano, que poderão ser troca-

das a partir de março. Informamos, com
muita satisfação, que três prêmios saíram
para moradores da nossa Cidade: 1 bici-

cleta, com O nll 05.238.249, para Simone
Roseli Wieser, 1 bicicleta, com o nll

I�estaurante /Âlvorada
.

Serviço a la carte e buffet caseiro.
Atendímento de segunda à domingo, no horáriodas 11 às 14 horas e das 17 às 24 horas

•• O lugar ideal para você levar um convidado.
Anexo à Sociedade Rec t' AI·

.

sarda para a J rLaea rva vorada. Quase naorge cerda. Fone 32-0884
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Andreone rebate Mário Per.a
--

.

Presidente da Câmara diz que declarações de vereador foram precipitadas

o presidente da Câ
mara Municipal de Gas

par, vereador Andreone
dos Santos Cordeiro
(PTB), considerou preci
pitadas as declarações do
vereador Mário César Pe
ra (PSDB) sobre a dota

ção orçamen tãr ia do

Legislativo para o ano de
93 - que é de Cr$ 10 bi
lhões. O ex-vereador Pau
lo Afonso Zimmermann
também diz que não en

tendeu as coloca� de
Pera. Segundo Zunmer

mann, a dotação do Legis
lativo foi projetada de
acordo com a dotação or
çamentária da Prefeitura,

e de acordo com os índices lembrança - o Setor de
inflacionários. Ainda, de Planejamento e Obras de
acordo com o ex-verea- terminou uma área (no
dor, levou-se também em bairro 7 de Setembro)
consideração o fato de o destinada à construção do
número de cadeiras do CentroCívico.A área, que
Legislativo ter aumentado hoje já abriga o Fórum da
de 11 para 13 vereadores. Comarca, foi projetada
Mas, ele lembra que no ano para, futuramente, abri
de 91, a dotação prevista gar também a Prefeitura e

para o exercício de 92 aCâmara, instalando num
também foi considerável. mesmo local os poderes
É que já na época havia o Executivo, Legislativo e

projeto de construção do Judiciário. Para o presi
novo prédio da Prefeitura dente da Câmara de Vere

que, consequentemente, adores, Andreone

abrigaria a 'nova Câmara Cordeiro, a dotação orça
Municipal. Na adminis- mentária aparentemente
tração de Francisco Hos- pode parecer exagerada,
tins - a título de porém, "trata-se de, uma

garantia para o Legislati
vo". Ao contrário do que o
vereador Mário Pera pos
sa pensar, a verba está a

penas à disposição da
casa, o que - salienta An
dreone - não significa que
ela será usada, "pelo me
nos não temos planos ime-
diatos para a sua

utilização, esclareceu o

vereador. Sobre a poesibi
lidade de transformar es
ses recursos em obras, o
presidente frisou que "a
Câmara não executa o-

bras; isto cabe ao Executi
vo Municipal", finalizou
Andreone,

•

O deputado estadual Marcelo Rego-(PDC) está
revoltado com algumas lideranças políticas de Gas
par, que não endossaram Q requerimento do profes
sor e ex-prefeito de Gaspar, Francisco Hostins, para
assumir a direção do Colégio Estadual Ivo D'Aqui
no. Segundo Marcelo Rego, o ex-prefeito, após dei
xar o cargo de administrador público, pretendia
assumir a direção daquele educandário, mas "infeliz
mente, o deputadoWilsonWan-Dall, o prefeito Luíz
Poli e os vereadores da cidade não abonaram o pe
dido do professor junto ao governo do Estado", con
tou o deputado estadual. Ele se disse revoltado com

tal situação, pois no seu entender, "FranciscoHostins
é um homem ,!ue merece todo o respeito e conside
ração de todos '. Rego acha que as lideranças políti
cas 9ue não indicaram o professor "Chico" ao cargo
de diretor, "deviam antes de qualquer decisão, ouvir
a comunidade gasparense, principalmente a comuni-
dade escolar". Macelo: "lideranças não ouviram comunidade"

� Rua Luis
=s

6 Franzéi,250 B
A opcãocerta, �
onde têrndetudo

Fone: 32-0290 �
BOM ATENDIMENTO

:

SUPERMERCADO
ARNO GOEDERT

� ELETRO TÉCNICA
� SC-HEIDT LTDA

Especializada em montagem de redes
elétricas de alta e baixa tensão e instalações

de transformadores

Rua Frei Solano, 463

Fene: '32-1:344 ou 32-0686 - Gaspar - S C .

Rua 15 de Novembro, 1422/24
Fone: 22-2627 Blumenau - SC

APrefeitura de Gaspar, a
través da Secretaria de E
ducação, já está dentro
das bases filosóficas do

Projeto Zico, lançado re

centemente a nível de
Brasil. Gaspar .já conta

com o Departamento de

Educação Ffsica (DEF),
cuja atribuição é cuidar do
esporte escolar e a Funda
ção Municipal de Espor
tes (FME) - esta ainda
não oficializada - que se

responsabilizará pelo de
senvolvimento do esporte
de rendimento (JASC e

Joguinhos) e esporte par
ucipação (comunitário),
oportunizando eventos

para a comunidade.

Polle Com. Representações Ltda.

CEVAL
o primeiro lançamento
deste ano da Ceva I Ali
mentos na área de carnes

já chegou nos supermer
cados de São Paulo e de
Santa Catarina. Trata-se
da linha Seara Lanche,
composta {'Or seis varie
dades de frios que já vêm
fatiados e embalados a vá
cuo, prontos para serem

consumidos. A nova Unha
é apresentada em embala

gens especiais que prolon
gam para dois meses o

prazo de validade dos frios
fatiados, e em duas ver

sões: pacotes de 100 gra
mas e de 200 gramas.

FEIJÃO
Em ofício encaminhado
ao ministro da Ação So
cial, Juthay Magalhães, o
prefeito de Blumenau,
Renato Vianna solicitou a

liberação de 30 toneladas
de feijão, destinados à po
pulação carente. No pedi
do, Vianna explica a

situação vivida pelas famf
lias que ganham até dois
salários mfnimos. Caberá
à prefeitura a armazena

gem e distribuição do pro
duto.

ZICO

,.

II

FINALIZANDO
Estãosendo finalizadas as
obras do mais novo em

preendimento imobiliário
de Gaspar, localizado no

centro da cidade, iniciativa
de Paca Empreendimen
tos Imobiliários. Trata-se
do shopping, localizado na
avenida ·das Comunida
des, que além de abrigar
diversas lojas, oferecerá à
comunidade gasparense
um palco e um cinema.

RETORNO
Cerca de 3 mil alunos re

tornam às aulas, nesta se:
gunda-Ieira, 15 de
fevereiro, na rede munici

pal de ensino de Gaspar,
onde são oferecidos cur

sos de pré-escolar à 8a sé
rie do primeiro grau. A
Secretaria Municipal de
Educação está inteira
mente organizada para re
ceber, a partir da próxima
semana, alunos, professo
res, diretores e toda a c0-

munidade escolar paras
mais um ano letivo.

FuMO
o Departamento de Agri
cultura de Blumenau está
distribuindo resfduos de
fumo aos agricultores do
município. O objetivo é
melhorar a qualidade ffsi
ca do solo. Foram entre

gues aos agricultores,
previamente seleciona
dos, 10 carradas do pro
duto. O depósito,
localizado na Itoupavazi
nha, recebeu 102 metros
cúbicos de resfduos que
estão à dísposição dos cul
tivadores/I

.... ... -

Especializada em Livros Técnicos: Jurídicos - Medi

cina, Contábil - Psicologia - Parte Infantil - Enge
nharia - Odontologia - Montamos Bibliotecas

Rua XV de Novembro nO 1336 - 30 andar - sala 32 Ediff

cio Brasília - fone 22-5140 - 89110-903-Blumenau-SC

Um país se constrói com homens e

livros (Monteiro Lobato)

À vista 30% cf cheque para 30 dias

,

A LIVRARIADE SEU

FILHOLTDA

MaterialEscolar, Escritório, LivrosFiscais, Car
tões, Guias. Presentes e Brinquedos em geral.

CHURRASCARIA I t')�11
/
l�
�

Buffet completo
Alcatra
Filé
Espeto Corrido
Pizzas
Lanches

BR-470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar ...."iC
.......

Líderanças políticas revoltam deputado

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



Vereador encaminha

reívíndlcações
o vereador

José Hilário Me
lato (PDS) acom
panhou os
moradores do
AltoGasparinho,
num encontro
com o prefeito
Luíz Fernando
Poli, na última
sexta-feira (dia
4). Os moradores
reinvindicam a a
bertura de um
trecho que faça a

ligação de Alto
Gasparinho à
Gaspar Alto. Se
gundo Melato,
esta é uma antiga
reinvindicação
daquel a JoséHilárioMelato

comunidade. Na mesma semana, o vereador acom
panhou a diretora da Escola deGasparinho Quadro,
Zilma Sansão e o representante da APP daquela es-

cola, Amadeu da Silva, num encontro com a sescre

tária de Educação, professora Leda Maria Baptista.
Eles solicitarammaterial para a finalização das obras
de construção do novo prédio do educandário e os

serviços de um zelador. A comunidade escolar, con
tou Melato, solicitou ainda a construção de uma cer-
ca de proteção do novo prédio, para evitar o acesso

de pessoas estranhas e garantir, dessa forma, a segu-
rança dos alunos. Melato contatou ainda com O dire
tor do Samae, César Roberto Pamplona, solicitando,
junto com os moradores de Bateias e Barracão, a

conclusão das obras de construção da Estação de

Tratamento de Agua. Segundo ele, as obras haviam
paralisado devido à um impasse com um morador da
localidade, proprietário de uma área que oSamae te
rá Que utilizar para instalação de um reservatório.
Prefeitura terá que aquirir cerca de 100metros de á
rea para construir a obra", contou o vereador, que re-
cebeu do diretor da autarquia a garantia de
continuidade dos serviços naquela localidade.

_R!2.fJ.ístro CRUZEIRO _.�
.
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Auto Atendimento no BESC
-

Serviço é uma inovação e é oferecido pelo banco de segunda à sàbado

Agências completamente automatizadas

VENDE MAIS
Quem divulga sua empresa dia e noite.

Gaspar já conta com o

serviço de Auto Atendi
mento. O Banco do Esta
do de Santa Catarina
(BESC) mantém esse ser

viço de segunda à sábado,
das 9 às 21 horas, infor
mou o gerente-geral da a

gência, Horácio Cândido
Godoy. O BESC, por ser
um banco que não mede
esforços para dar maior
comodidade a seus clien
tes, dentro dos padrões de
criatividade que lhe é pe-

Até o final deste ano, to
das as agências do Banco
do Estado de Santa Cata
rina (BESC) vão estar

completamente automati
zadas. Esta é a principal
meta da instituição para
1993, conforme declara
ção do presidente do ban
co, Mércio :

Felsky, ao

culiar, partiu paramais es
sa opção que passa agora
a oferecer também para
várias comunidades, in
cluindo a gasparense. O
Auto Atendimento signi
fica uma revolução em to
das as alternativas já
existentes do BESC: "Uti
lizando o seu cartão mag
nético, o cliente pode
fazer aplicações e obter o
saldo do fundão", diz Go
doy. "Isto sem contar com
os terminais de contas

apresentar à imprensa os

números do balanço finan
ceiro do BESC no exercí
cio de 92. O lucro liquido
do Banco do Estado ficou
em 143,940 bilhões de cru
zeiros, um crescimento de
34,12% acima da inflação
em relação ao ano ante
rior.

Uton llnu$ LUMINOSOS
LTDA.

Rua Antônio da Veiga, 495
Fone 22-2937 Blumenau-SC

I

Temperatura ALTA e Preços BAIXOS na DOCE LAR

Edredon Casal : 660.000,00

Jogo Cama CasalTeka 4 pçs .420.000,00
Toalha Praia Veludo 155.000,00
Toalha de MesaRenda 1.55 X 2.00 160.000,00

Roupão Veludo Adulto 290.000,00

Jogo de Bànho 5 pçs 139.000,00

Aproveite nossa PROMOÇÃO da linha Praia, Gr;3/cinhas
e Soutiãs!
Promoção Vá/ida até 28/02/93

DOCE LAR - CeI. Aristiliano Ramos, 547

Ao lado da Igreja Matriz - Gaspar Fone: 32-1575

correntes, obtenção de ex
tratos diários, do mês em

curso e anterior", reforçou
o gerente. E tem mais. O
serviço de Auto Atendi
mento é extensivo aos

clientes do Banrisul, Ba
nestado e Banco do Ama
zonas. Este novo serviço
também está em operação
nas seguintes agências es

palhadas pelo Estado:
Criciúma, agência Cente- .

nário; Jaraguá do Sul, a
gência centro; Tubarão,

Em dólares, são 11,8mi
lhões, contra os 8,16 mi
lhões obtidos em 1991. A
rentabilidade sobre o pa
trimônio liquido de 81 mi
lhões de dólares foi de
14,52%, um incremento
de 10,33% acima da infla
ção em comparação com o

ano retrasado. Com isso, o

agência centro; Santo A
maro da Imperatriz; Ara
ranguá, Laguna,
Garopaba, 1mbituba, Por
to Belo, Itapema, agência
e postoMeia Praia; Balne
ário Camboriú; Itajaí;
Barra Velha; São Francis
co do Sul. Os postos e a

gências com atendimento
aos sábados são: Gaspar,
São José - agência Kobra
sol, JoinvilIe - agência
centro e Blumenau -agên
cia centro.

Rua 7 de Setembro, 1455
Bairro Centro - Blumenau

Fone 22-9509

BESC ocua uma posição
de destaque em relação
aos demais bancos públi
cos e privados. O Banespa
ficou 101>0 atrás, com uma

rentabilidade de 12,9%,
seguido pelo Bradesco,
11,52%, Nacional
11,47%, e o Unibanco,
10%.

•

CHURRASCARIA
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Melhorando a produtividade
,_

Projeto Microbacias/Bird visa desenvolvimento através da integração
o uso inadequado dos

recursos naturais contn
bui para a deterioração so
cial" econômica,
tecnológica e ambiental.
Este fenômeno, hoje por
todas observado e bastan
te comentado, ocorre in
dependentemente das
divisões políticas e admi
nistrativas. Pelo fato de
que as terras e as águas ig
noram estas divisões, con
clue-se que este processo
de deterioração pode ser

estancado através do pla
nejamento de ações em

uma unidade de caráter

geográfico, ou seja, dentro
de uma bacia hidrográfica.
Microbacias Hidrográfi
cas são áreas delimitadas
pelo divisor de águas das
chuvas. Estas águas esco

am para as partes mais
baixas, formando cursos

de águas como córregos e
nos.

O efetivo desenvolvi
mento rural só será alcan
çado mediante um bom
planejamento, o qual deve
levar em conta a realidade
existente, como, por e

xemplo, as características
das terras existentes como
a sua aptidão de uso, sua

capacidade de produzir a
limentos, madeira, etc.

O Projeto Microba
cias/Bird tem como execu

tar a Secretaria da
Agricultura e doAbasteci
mento do Estado de Santa
Catatina e utiliza recursos

do Banco Mundial
(BIRD). Ele visa o desen
volvimento dos municí
pios de Santa Catarina
através da integração de
pessóas e instituições pa
ra, de forma conjunta, ata
car os problemas
relacionados com a devas
tação ambiental. Os bene
fícios dai decorrentes
serão partilhados pela so

ciedade como um todo.

No município de Gas
par o Projeto beneficiará

Taro

ngenheiro
Ivan Witte,
responsável
eloprojeto
icrobaciastãirâ,

nomunicípio
____________________________�gasparense

diretamente cerca de 300
agricultores, residentes
em 3 microbacias a serem

trabalhadas pelo Projeto,
tendo os trabalhos início
na Microbacia do Ribei
rão Gasparinho, informou
o engenheiro agrônomo, I
vanWitte, responsável pe
lo projeto no município
gasparense.

Segundo ele, através
deste Projeto deverão ser

incrementadas a produ
ção e a produtividade das
terras. Isto será alcançado
através do incentivo a ado
çã? de práticas sustentá
veis de manejo e

conservação do solo e da
água, do controle da polui
ção, reflorestamento e

proteção dos recursos na
turais. Como consequên
cia, deverá ocorrer uma

melhora na renda da pro
priedade rural e deverão
dimunuir as perdas de so
lo por erosão, evitando-se
o assoreamento do leito
dos rios, a destruição da
floresta nativa, as enchen
tes, a destruição das estra
das rurais, a poluição dos
mananciais e o esgota
mento dos recursos natu
rais,
Os objetivos traçados se

rão facilmente atingidos
graças ao Fundo de Con-

DEPÓSITO CÀMPIGOTTO
DE MADEIRAS

servação do Solo (Proso
lo). Através do Proso lo,
grupos de agricultores re-
cebem subsídios para a a

quisição de equipamentos
agrfcolas e produtores in
dividuais para o reflores
tamento, construção de
esterqueira, realização de
práticas de conservação
do solo e da água.

O Projeto Microba
cias/Bird realizará tam

bém, através do DER
(Departamento Estadual
de Rodovias) obras de
contenção de erosão em

trechos de estradas rurais
das Microbacias selecio
nadas, consumindo recur

sos de aproximadamente
40 mil dólares por Micro
bacia. Estas obras resulta
rão em menores custos de
manutenção destas estra
das, contou.

Tratando-se de um Pro
jeto, o Microbacia/Bird
possui um cronograma de
execução. As atividades
de planejamento na Mi
crobacia doRibeirão Gas
parinho deverão estar
concluidas até meados do
ano de 1994 e a execução
do planejamento está pre
vista para 4 anos. Em li
nhas gerais, tem-se como
metas para este ano nesta
Microbacia a recuperação

de aproximadamente 5 km
de estradas, a construção
de 30 esterqueiras para
contenção de dejetos ani

mais, o reflorestamento e

nergético em 40 Ha
(facilitado pela instalação,
em breve, de um viveiro
próprio de produção de
mudas), a construção de 3
depósitos de lixo tóxico, a

aquisição por grupos de a

gricultores de vários im
plementos agrícolas, entre
outros melhoramentos
previstos como recupera
ção da fertilidade dos so

los, uso racional de
agrotóxicos, etc.
Contando com O impor

tante apoio da Prefeitura
Municipal, através da Se
cretaria de Agricultura de
Agricultura e também a de
Obras, este Projeto atingi
rá, em curto prazo, os seus
objetivos. "Isto é possível
graças à união das institui
ções e dos produtores pa
ra resolver problemas
comuns. Exemplo disto é a
decisão da Secretaria da
Agricultura de construir
depósitos de lixo tóxico
em diversas localidades
rurais em todo o Municí
pio, o que rer.resenta um

avanço significativo no

controle da poluição am

biental; observou o enge
nheiro.

Restaurante e

Pizzaria
Para o mais exigente paladar

Servimos a Ia carte,
buffet executivo,

coquetéis, inclusive a domicRlo.

Rua Dr. Nereu Ramos, 74
Fone: 32-0145 - Gaspar- se

�Palavra
Pe. Antônio Fr. Bohn

Madeiras para cobertura, caíXaria,
forro e frontal. Etemit, portas e janelas.
Madeirasprocedentesdo Mato Grosso.

Filial: Rod.lvo Silveira esq. cfRua Itapema - Gaspar
Rua 21 de Junho, 900 Tel. 43-1132

J1hota - Santa Catarina

A UNÇÃO DOS
ENFERM.OS (II)

\\f•• �

Todo sacramento é portador aças de Deus. E toda
graça produz seus efeitos. Também o sacramento da
unção dos enfermos tem seus efeitos.

Primeiro, a graça do Espírito Santo. Todo sacramen
to é presença de Deus na vida da Igreja e das pesso
as. Quem recebe com fé a unção dos enfermos sente
o conforto em sua vida, percebe que Deus se encontra
presente em todas as etapas da existência humana,
mesmo naquelas onde nossas forças declinam, como
na doença e na dor.

Dá-se a possibilidade direta ou indireta de cura. Não
que isso se dê como num passo de mágica, mas a gra
ça divina, às vezes, opera uma cura corporal ou psíqui
ca. Nesse caso, a unção enriquece a experiência
espiritual do doente.

Verifica-se o restabelecimento da comunhão com
Deus e com os outros. Os sacramentos são sinais que
mostram a graça divina agindo nas pessoas. A unção
faz o doente sentir-se apoiado por Deus, perdoado e

guiado.

C! sacramento restabelece também a força espiritual.
MUitas vezes, a doença do corpo isdispõe espiritual
me�te a pessoa. Ouando alguém cai enfermo, corre o
perigo de enfraquecer-se espiritualmente. Chega a per
der o gosto de viver. A dor que sente pode levá-lo a re
voltar-se contra Deus e contra as pessoas. A unção,
nesse sentido, deseja ser a força espiritual diante da
dor, ajudando o doente a fazer em tudo a vontade de
Deus. Ajuda e ensina a ter paciência no sofrimento.

Ocorre um verdadeiro equilíbrio. O enfermo, por cau
sa de sua doença geralmente costuma fechar-se, ficar
triste, irritado. A doença estraga o equilíbrio interno de
uma pessoa, pois o doente depende em tudo dos ou
tros. A unção quer ajudá-lo a encontrar o equilíbrio.

A unção traz também esperança. Com ela, o doen
te se sente valorizado. Sabe encarar a doença como
uma missão que Deus lhe confiou.
Deixa de se cosiderar inútil e dependente, pois sabe
que está dando algo muito precioso de si mesmo.

Em último lugar, podemos também dizer que a un

ção torna Deus mais presente, ao lado de quem sofre.
E Deus assume a fraqueza humana, transformando-a
em força. São Paulo é quem nos diz: "Quando sou fra
co, então é que sou forte" (2 Cor 12,10).

Vendo galpão de alvenaria c/4OOm2, com 5 me
tros de altura, cl terreno de 2.100m2, com instala

ção trifásica, livre de enchentes. Próprio pi
indústria, depósito, tinturaria, etc.
Valor Cr$ 470.000.000,00, aceito carro, telefone
Interessados comparecer áó lado do Zeca Áces-'
sôrios em Gaspar ....falar com Sílvio.

E
S
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ADVOCACIA,
Informatizada

Dr. Pedro Madalena e
Ora. Mara L. F. Ascoli

Inclusive faz-se demonstração de programas (software) e
trel!1a-se secretária (o) paraescritôrio advocacia computa
dorizada,
Rua Augusto Beduschi, 1; Ediffclo Cunha, sala 6,
Fone: 3Z-0103 - Gas ar - �C.
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Mais de 200 visitas rurais
-

Secretaria de Agri cultura divulga relatório de atividades de [aneiro
.

No primeiro mês de ati
vidade da nova adminis
tração, a equipe da
Secretaria Municipal de
Agricultura realizou 275
visitas a propriedades ru

rais, atendendo 374 ani
mais, sendo 319 animais
de grande porte, 23 de mé
dio e 32 de pequeno porte,
conforme relatório das a

tividades de janeiro, divul
gado esta semana pelo
secretário Maurício Pam
plona.

Nestas propriedades,
foram realizadas 13 cas

trações e' 361 atendimen
tos clínicos. Foram
realizados 40 atendimen
tos nas localidades de So
rocaba, Lagoa, Porto
Arraial, Arraial, Margem
Esquerda e Morro Gran
de; 45 atendimentos em

Gasparinho Baixo/Al
to/Quadro e rua Frei Sola
no; 67 atendimentos em

Agora você

.já pode

CRUZEIRO
_____ ca.vAl.e

ANUNC�E!
22-3451

32-0060

.....qulvo

Máquina do setorprecisou de serviços de revisão

Belchior Alto/Cen
tral/Baixo, Sertão, Caroli
na, Cananéia, Saltinho,
Correnteza eTifaMandei;
17 atendimentos na FÍ
gueira, Bela Vista e Águas
Negras; 20 atendimentos
em Gaspar Grande, Garu-

ba, Cantão e Minas; 16 a
tendimentos na rua Itajaí,
Poço Grande e rodovia

Jorge Lacerda; 16 atendi
mentos no centro, Coloni- .

nha e rua 7 de Setembro;
sete atendimentos em

Gaspar Mirim e rua Ro-,

dolfo V. Pamplona; cinco
atendimentos no bairro
Santa Terezinha abran
gendo a rodovia Ivo Silvei
ra, Óleo Grande, Macuco
e Beco Jacó Alemão.e 42

atendimentos em Gaspar
Alto.

N� mesmo período fo
ram feitas 79 inseminações
artificiais, utilizando-se as

raças Nelore - 22 doses;
Jersey - 26 doses; Holan
desa - oito doses; Gir Lei
teira - 12 doses; Indu

Brasil - oito doses; e Gu
zerá - três doses.

o secretário informou
que durante o primeiro
mês, a PatrulhaMecaniza
da do setor agrícola ficou
à disposição da Secretaria
de Obras e para conserto

(troca de embuchamen
to).

Secretaria atende comunidade

No mês de janeiro, a Secretaria
Municipal de Saúde e Bem-Estar So
cial da Prefeitura de Gaspar, contabi
lizou 276 atendimentos
odontológicos, 206 atendimentos clí
nicos gerais, 184 atendimentos gine
cológicos, 92 atendimentos na

pediatria e 2.572 atendimentos de en
fermagem.

Nomesmo período, o setor atendeu 17
casos que necessitaram de encami
nhamento para tratamento de saúde
em outros municípios. A ambulância
da Secretaria de Saúde realizou oito

viagens para a cidade de Curitiba, no
Paraná, oito para Florianópolis e uma
viagem para Joinville.

Segundo relatório das atividades, em

janeiro foram atendidas 37 pessoas
co� autorização para aquisição de
medicamentos, num total de Cr$ 5 mi
lhões. Também foi providenciada a li
beração de 32 sacolões 'para
aposentados beneficiados pela Lei
1.361 (artigo 511), bem como o paga
mento de 62 pensões para idosos e de
ficientes, conforme estabelecido pela
Lei Municipal, de junho de 1985. Fo
ram realizados ainda diversos encami
nhamentos ao Fórum da Comarca
referentes à questões de crianças e a

dolescentes, efetuado o cadastramen
to das famílias do bairro Bela Vista,
que tiveram suas residências atingidas
pelo vendaval registrado na região dia
26 de janeiro e fornecida ajuda de pas
se à pessoas carentes que realizam tra
tamento médico (hemodiálise) em
Blumenau.

terraplagem em Sertão
Toucinho, vistoria de po
luição ambiental, na em

presa Dicotone, bairro
Bela Vista, entre outros.

MICROBACIAS
Quanto ao projetoMi

crobacias/Bird, de Gas
par, as atividades
constaram de iniciação
dos planejamentos indivi
duais demais trêsproprie
dades rurais. A nivel
municipal, foi concluído e

apresentado ao Conselho
Municipal de Desenvolvi
mento Rural o resultado
do levantamento de alguns
aspectos de exploração a

gropecuária no município
obtendo-se dados a nível
de Microbacias Hidrográ
ficas e, dentro destas, a ní
vel de comunidade.
Devido à falta de um en

genheiro agrÔnomo res

ponsável pelas atividades
em todo o município, o

responsável pelo projeto'
Microbacias/Bird, enge
nheiro Ivan Witte, envol
veu-se também com a

assistência técnica à cultu
ra do arroz irrigado, enca
minhamento de assuntos
ao Fundepror, entre ou

tros.

Estoque de muda� no Horto

Durante o mês de janei
ro, o Horto Florestal, C?
ordenado pela Assessona

Especial de Meio Am

biente (Aema), órgã� l!ga
do à Secretária Municipal
de Agricultura de Gaspar,
desenvolveu diversas auvi
dades.

Entre elas, a realização
de serviços de limpeza e

capinação de terrenos,
limpeza e desinfecção de
canteiros do horto, pre-.
enchimento de embala
gens e semeadura de
flores de verão.

No mesmo mês foram
comercializadas 1.550 mu
das de eucaliptos e estoca
das 5.000 mudas de pinus
e 500 mudas de plantas or
namentais.

Entre as atividades da
Aema, constaram duas
consultas ao lhama (Insti
tuto Brasileiro deAmparo
à Tecnologia e Meio Am

biente); uma sobre desma
tamento na localidade de
Barracão e'outro sobre o

abale de 40 eucaliptosjun
to à rodovia Jorge Lacer
da. Constaram ainda
estudos sobre a explora
ção de carvão na Tifaman
del, embargo de obras de

•

Piscicultores assistidos

Um total de 87 pisei- atendimentos; Belchior
cultores receberam assis- Alto/Central, Cananéia e
tência e orientação do Saltinho - 13 atendimen
setor de Piscicultura da tos; Aguas Negras - 4 a

Secretaria Municipal de tendimentos; Gaspar
Agricultura da Prefeitura - Grande eGaruba:-? aten
de Gaspar, durante o mês dimentos; rua Itajaí e Po

de i
.

N Iod - ço Grande - 9e Janelf<? este pen? o, atendimentos; centro _ 143.866 q�os de alevmos atendimentos; e Gaspardas propriedades produ- Mirim - com 13 atendi
-toras, que resultaram nu- mentos. Ficaram à dispoma arrecadação de Çr$ sição dos criadores, 2.250
50.258.QOO,qO ..

A equipe carpas Húngara, 3.200 ti
d? setor assistiu as comu- lápias Nilótica, 5.520 car
nidades de Lagoa, Ar- pas Capim, 200 carpasraial, Margem Esquerda e Cabeça-Grande, 2.500
Morro Grande - 14 aten- carpas Prateada, 1.600 padll?lentos; Gasparinho cus e 500 Curimbatãs, tB�o/Alto/Quadro e rua talizando 15.700 espér'Frei Solano - também 14 de alevinos.

-Gaspar- seRod. se 411 - Ivo Silveira Km 23

Fones: (0473) 32-0921
32-0455

Materiais de Construção Ltda
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�ndicato adianta convenção
Têxteis estabeleceram política salarial própria até o próximo mês de maio

o Sindicato 'dos Tra
balhadores Têxteis de

Blumenau assinou adian
tamente à Convenção Co

l�tiva de Trbalho,

estabelecendo política sa

larial própria de reajustes,
até o _próximo mês de
maio. O benefício se es

tende a todas as faixas sa

lariais, ao contrario da

política governamental
que limita os reajustes e

quem ganha até seis salá
nos mínimas.

das as faixas salariais; em
março, aplicação do índi-
ce determinado pela Lei
8.542, igualmente para to
das as faixas, com uma

correção equivalente a

60% do IRSM - índice de
Reajuste do. Salário Míni
mo -, dos meses de janei
ro e fevereiro. Em abril os
têxteis vão corrigir seus sa
lários, indepemdente de
faixa salarial novamente
com base .no índice de
60% do IRSM, fixado pa
ra março de 93; e no mês
de maio, com o fechamen
to do quadrimestre, apli-

Bering Têxtil lança

"Desafio Ambiental"
A questão ambiental não é
uma mera onda passageira
ou preocupação exclusiva
'de ecologistas. As empre
sas que não estiverem a-

Pelo acordo firmado, tentas a essa crescente
o piso salarial da categoria tendência de defesa do
ficou estabelecido em Cr$ meio ambiente correm o

2.610.075,00. A política sa- sério risco de verem redu
larial do Governo Federal zidas suas chances de

contemplaria apenas competitividade e sua pró
quem recebesse até seis . pria sobrevivência.
salários mínimos e apenas
nos meses de março e

maio. Com a negociação,
os têxteis terão reposições
fados os meses.Mais de 35
mil trabalhadores em Blu
menau, Indaial e Gaspar
serão beneficiados.

cação do artigo 42 da Lei
8.542, zerando-se todas as

perdas,

-Vendas foram muito baixas em janeiro
.

o Comércio logisra de
Blumenau registrou, em

janeiro último, uma das
mais expresivas quedas
nas vendas. Segundo bole
tim mensal de informa
ções cadastradas pelo
banco de dados do SPC
(Serviço de Proteção ao

Crédito) local, o número
de consultas para vendas a

prazo e com cheque neste
mês chegou a somar

24334 operações, ou seja,
51,44% menos que em de
zembro do' ano passado,
quando o número de con

sultas chegou a 50.108.
A procura dos consumi

a dores locais da região J:l�1'
.. compras a prazo em janer

co foimenor do que omes-

o Acordo firmado
com o Sindicato Patronal,
que beneficia também tra
balhadores de Indaial e

Gaspar, estabelece para
este mês de fevereiro um

reajuste de 16% para to-

mo período de dois anos

anteriores, O diretor do
SPC, SilvioHirt, informou
que a queda chegou a

04,75% em relação ajanei
ro de 1991 (com 25.547
consultas) e de 315,10% em

relação a janeiro de 1992
(com 38.081 consultas).

Essa queda nas com

pras de janeiro se sucedeu
a um período de vendas
excepcionais, principal
mente em de dezembro·úl
timo, quando o comércio
praticamente desovou to
do o seu estoque. Houve
casos em que as lojas não
tinham produto à disposi
ção dos clientes .

Silvio Hirt adiantou que

as compras à vista também
foram muito pequenas em
relação aos meses anterio
res. "Registramos um

grande movimento de lu

rist�s argentinos e para
guares, que compram
pagando a vista, o mesmo
acontecendo com grande
maioria de turistas proce
dentes de outros estados.
Mas as vendas foram mui
to além das expectativas i
niciais".

A queda nas vendas a

prazo em janeiro passado
deveu-se, principalmente,
ao achatamento salarial
verificado no ano passado
e a falta de melhores pers
pectivas na economia no i-

nício de 1993. "Quem fez
as compras de dezembro
não procurou o comércio
em janeiro, evitando gas
tar suas economias", fri
sou.

As dez lojas ou institui
ções mais consultadas em

janeiro, pela ordem fo
ram:Lojas Disapel, B:mco
Besc, MoelIrnann Comer
cial, ComercialHirt, Lojas
Koerich, Arapuã/Prosdó
cimo, Sulamericanas Mo
das, Lojas Sacks,
Relojoaria e Ótica Uni
versal e LojasABarateira,
todas associadas ao SPC,
órgão vinculado ao CDL
Clube de Diretores Lojis
tas de Blumenau.

Essa é a premissa que fun
damenta "O Desafio Am

biental", uma publicação
lançada pela Hering Têx
til. São 52 páginas, em que
a empresa faz um verda
deiro balanço de sua rela
ção com o meio ambiente
desde a sua fundação, há
mais de um século. Tem
um formato de um livrete,
com capa em papel reci
clado, ilustrado com fotos
da reserva florestal da em
presa, das várias represas
e mananciais que garan
tem o abastecimento de á

gua de suas diversas
unidades industriais e das
estações de tratamento de
efluentes.

�XIG�NCIA DO
MERCADO

s consumidores do mundo
todo vão se tornar cada
vez mais exigentes, não só
com a qualidade final dos
produtos que compram
mas, também, em relação
às empresas que o fabri
cam," observa Hans Pra-

yon, vice presidente da
Hering Têxtil. Segundo
ele, para atender às rigo
rosas condições de quali
dade _ impostas pelo
mercado internacional, as

empresas brasileiras terão
que adotar critérios de
controle ainda mais a

branjenles.
" O objetivo da

qualidade total deve, ne

cessariamente, incluir a

qualidade ambiental e,
por extenção, a qualidade
de vidade quem participa
do processo produtivo."

EDUCAÇÃO
AMHIENTAL

O livreto editado pela He
ring, além de um eficiente
instrumento de marketing
institucional , também
contribui para estimular o
interesse de pessoas, em
presas e instituições para a
causa da preservação am

biental. A própria elabo
ração da publicação
envolvei os diversos seto
res da empresa, que efe
tuaram um completo
mapeamento das condi
ções de trabalho em rela
ção a possíveis danos ou

riscos que poderiam afe
tar o meio ambiente. Por
essa razão,

" O Desafio
Ambiental" será enviado a

órgãos governamentais,
entidades ambientalistas
e principalmente, às bi�
bliotecas públicas, escolas
de primeiro e segundo
graus e universidades.

oN IDA _E_,Q_UI_PAM_E_NT_O_S_PA_RA_ES_C_RI_TÓ_R_IO_L_TD_A_.--
RUAXV DE NOVEMBRO, 54 - FONE: (0473) 22-6867

Cadeira giratória
com molejo

estofamento 45 mm.

Preço Cr$ 500.000,01

Cadeira giratória
��.�t. com molejo

Preço Cr$ 400.000,00

Cadeira fixa

estofado fina.

Preço Cr$ 130.000,00

Cadeira fixa

estofada 45 mm.

Preço Cr$ 250.000,00

Escrivaninba medindo 150 em em.

cerejeira ou imbuia com 3 gavetas.
Preço Cr$ 1.200.000 00

. .

,

I

o O

Mesa 170 em e 6 gavetas cerejeira painel
Preço Cr$ 1.600.000,00
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Servidores 'contra
mudança estatutária

Servidores municipais de Gaspar, na sua maioria profis
sionais da área de Educação, reuniram-se na última quarta
feira (dia 10) para discutir as mudanças ocorridas no Estatuto
da categoria que, segundo alegam, foram realizadas sem a a

provação de um número suficiente de associados ao Sindica
to dos Servidores Públicos de Gaspar.

Eles contestam as mudanças durante negociação para for
mação de uma chapa única para concorrer às eleições da no

vadiretoria do sindicato. Segundo Eloisa Probst, do setor de
Saúde e Terezinha Ramos, professora, antes de sofrer altera
ÇÕeS, o Estatuto não permitia que membros da diretoria sin
dical atual viessem ocupar osmesmos cargos em caso de serem
eleitos.

Elas alegam que tais alterações foram feitas no dia 17 de

dezembro, durante assembléia extraordinária, da qual partici
param somente o presidente do sindicato, adir Barni, e mais
12 servidores. As servidoras contam que; pelo Estatuto, as al
terações só poderiam ocorrer na presença de mais de 2!3 dos
associados em condições de voto.

Devido às alterações no Estatuto, a negociação para for

mação de urria chapa única foi descartada. E uma chapa con

corrente estava sendo formada até o meio desta semana. Os
nomes confirmados para integrar a chapa são o de José Neves,
motorista; Daniel, servente; Eloisa Probst, do setor de Saúde;
JorgeMartins, da Tributação; Marco Schramm, da área admi
nistrativa; e da área da Educação foram cofirmadas Terezinha,
Diane, Beatriz, Doraci, Onivaldo e Leonida.

Rua São Paulo, 2741 Blumenau
PABX (0473) 23-1922'

A loja que desde 1962

fornece autopeças todo dia,
para o seu dia-a-dia.

Comprar auto peças
naVERACRUZ
está cada
vez mais fácil

o "DISQUE PEÇA VERACRUZ"

Foi criado pensando em servir gente que liga pra gente

r;;Jt ...para AUTOMÓVEL_ou I@I�
,

CAMINHAOj �

VERACRUZ é a solução I

EJ [I1l EJ

Ç,onselho da Criança se reúne
Conselheiros retomaram atividades e propõem mudanças na lei do menor

Os membros do Conse
lhoMunicipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente, de
Gaspar, esteve reunido na úl
tima semana, nas dependên
cias da Câmara de
Vereadores. O encontro ser
viu para a retomada dos tra-

o balhos do conselho para o
ano de 93.

Na primeira reunião do
ano, os oito conselhieros -

quatro governamentais e

quatro representantes de en
tidades diretamente ligadas à
criança e adolescente - decí-

diram marcar um encontro
com o Executivo Municipal,
vereadores, diretores de es
colas e demais pessoas que a
tuam na sociedade no que diz
respeito ao menor. A data
deste encontro não ficou de
finida. Mas acontecerá em

breve, informou a presidente
Eloisa Carnpregher Probst.

A reunião com vereado
res, prefeito e demais repre
sentantes da comunidade
tem por mérito deixá-los a

par dos direitos da criança e

daptações que devem ser fei
tas, visto as alterações que o

Estatuto da Criança e do A
dolescente (Lei 8.069) sofreu
recentemente, observaram
os conselheiros.
A retomada das atividades do
conselho municipal prevê
ainda a formação do Conse
lho Tutelar, que deverá ser
constituído por pessoas da
comunidade, através de elei
ção diretae secreta. Este con
selho é que vai deliberar

Na verdade, não se trata sobre a polftica de atendi
de modificações e sim de a- - menta aos menores.

sentante o governador do Estado, Vilson Kleinubinz.
O novo presidente da Acig, é o empresário Flávio Bento da
Silva,' Sombrinha.A Associação Comercial Industrial foi fun
dada em agosto de 82 e possui um número considerável de as
sociados. A proposta da nova diretoria é trabalhar para
au�ntar o quadro de sócios, de maneira a tornar a Acíg uma
entidade de maior representatividade junto à comunidade e
aos órgãos governamentais.

do adolescente, estabelecidos
por lei municipal, aprovada
em 92. O Conselho MUOlCI
pai também tem outra preo
cupação que diz respeito a

esta feio Eles vão apresentar
aos novos vereadores modífi
cações que devem ser feitas
nesta lei, que já haviam sido
encaminhadas a Luiz Fer
nando Poli antes mesmo des
te assumir a Prefeitura de

Gaspar.

Nova diretoria quer revitalizar a ACIG

Carn val93 Ihota
Local: Ginásio de Esportes

PROM,OÇÃO
Flávio's Som e Veteranos

PATROCÍNIO
'Prefeitura Municipal de Ilhota

Abertura 19/02/93 23 horas SUJOS

PROGRAMA
.

20/02/93 22 horas

Encerramento: 23/02/93 20 horas

MELHOR FANTASIA

A nova diretoria da Acíg - Associação Comercial e Indus
trial de Gaspar tomou posse no último dia 4 de fevereiro, du
rante um jantar de confraternização realizado na Sociedade
Alvorada. A Cerimônia de posse foi prestigiada pela comuni
dade empresarial, pela deputada federal Angela Amim e de

putados Wilson Wan-Dall e Marcelo Rego. Também marcou

presença Sérgio Luis Gargioni, secretário adjunto da Secreta
ria de Estado da Tecnologia, Energia eMeioAmbiente, repre-

PRÊMIO PARAA

21/02/93 15 horas INFANTIL

2lJ02/93 20 horas

22/02/93 22 horas

23/02/9315 horas INFANTIL
-:

1º Prêmio - Um Vídeo Cassete
2º Prêmio - Dinheiro
30 Prêrni DO- remlO - loheiro

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



T
à demais, cada vez melhor. Feliz
seria o nosso Brasil se toda a

qualidade de ensin�, atendimento e

astral fosse como a da Rede S.O.S

Vestiba de Ensino/Colégio Dr. Fritz
Muller. Pois é isso mesmo, depois de
merecidas férias, vidinha voltando ao normal,
cheguei em Blu e já escutei altos e bons
comentários da moçada ao trabalho dos

amigos José Valter Rafael. ClóvisDair
Gruber e João Batista Hammes, Gente

jovem, dinâmica e de cabeça feita. Prá quem
não sabe, o Colégio foi fundado em 28 de
novembro de 1988 e dispõe de uma área de

1.500 m2 que oferecem curso pré vestibular,
12 e 22 séries do segundo graus, terceirão,
supletivo de 12 grau em 2 anos e de 22 graus
em 1 ano e meio. A rapaziada, aliás parte
dela, já voltou com o maior pique as aulas e

tudo corre mil maravilhas por lá. Eles tem
também o pré-vestibular em Itajaí que é
chocante. Os interessados podem obter
maiores informações em Blu pelo fone:
22-7499 e em Itajaí, 44-5869. Boas aulas!

Esse carnaval vai
arrasar Blumenau

Tá chegando a hora ... O
carnaval tá pintando aí. É na

próxima semana. O esperto
Cláudio Mendes, presidente
da Sociedade Beneficiente
dos Sub-tenentes e Sargentos
de Blumenau, já esta com tu
do prontinho para a festa de
carnaval. Saquem que barata
a programação: Na sexta-fei
ra e sábado os bailes iniciam

às 22:00 horas. No domingo,
tem carná para os baixinhos,
com início ás 14:00 ho
ras.Ainda no domingo tem

"carná'yara osmarmanjos.A
festa nao para por aí. Segua-
da-feira recomeça a alegria
ás 22:00 horas. Preparem o

fôlego porque na terça tem
mais. Novamente ás 14:00 ho-

ras é o tempo dos baixinhos,
com direito a desfile de fan
tasias, premiação e tudo o
mais. Na sequencia, a moça
da continua a curtição. Posso
garantir aos leitores que este
é um carnaval alto astral. To
dos brincam numa boa e go
zam da maior segurança.
Incrível e imperdível. Valeu
os convites.

A charmosa
Gianna da
Silva
Cardoso,
mulher do
prezado
amigo
Ronaldo,
com ele
[orma uma
das duplas
mais
competentes
de
advogados.
Merecem
destaque.
'(FotqSé�o
Waldrich)

motoIII (a

RETEX INDUSTRIAIS TêxTIL LTOA

Para confeccionistas - tecidos - aviamentC'G
.

- fles.

pI malharià -8/1 pI moleton - estopas e re$1duos

Têxteis
Rua Amazonas, 2290

Fone: 24-0416 Fax 24-0315 - Blumenau - SC.97

Comércio de motos usadas - peçàs -

acessórios.
Oficina mecânica - lavação.

Rua Amazonas, 1816.

Fone: 26--5713 - Blumenau - se.

Recém chegado do Rio de Janeiro Jean Figueiredo,
um dos modelos mais solicitados em Santa Catarina
se dando bem.

-

Três Notas
Pois é galera, prá quem
não tem ainda uma opção
para o, feriadão de car
naval, a boa é pintar no

Bar To-nho-nho, do ami
gão Antônio Furtado. Lá
você encontra, em Meia
Praia, um sommuito legal,
altos papos, gente bonita
e astral nota dez.

Restaurante Campagnho
lo. O melhor espeto corri
do da praia, buffet com 10
variedade de pratos e fru
tos. Vá lá e confira.

#####

Querendo um carnavalzi
nho aí? Então pinta na to
ca do Guaruçá, onde o

esperto Luíz Goltz pro
mete cinco noites de mui
ta folia ao som da banda
765. Uma boa!

###If#

E por falar emMeia Praia,
você pode aproveitar para
dar uma esticadinha no

Me·a Praia
Meia Praia; pode até parecer impressão minha,

mas acho que cada temporada está melhor. Muita
gente e vanadézimas opções. Dá pra rir, curtir e até
chorar. Tem de tudo prá todos. Outro dia, com mui
ta satisfação, no meio de toda aquela multidão, en
contrei os amigos Edmar Creuz e sua Joanita,
acompanhados dos belos filhos Bruno.Luciana e E
duardo. Viu como por lá tem coisas boas.

o CONFORTO
DOS SEUS
OLH06 ESTA
NA EXA TlDAO
DO AVIAMEN
TO DE SUA
RECEITA

�
NÃO fllÇHAMOS PARA O ALMOÇO

.

�.
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Blumenauense gosta
de receber turista

o blumenauense mu

dou, sensivelmente, seu

comportamento e seu

ponto de vista em relação
amuitas coisas nos últimos
quatro anos. Quer o co

mércio com horários mais
elásticos, . gostaria que
houvesse um repcteco em

promoções como o "Natal
em Blumenau", sabe da
necessidade de mudanças
na Oktoberfest e gosta de
turistas desejando que a

cidade se assuma como

"turística por excelência".
Estes dados são apon

tados como resultados de
pesquisas realizadas pela
empresa blumenauense

Logos-Pesquisa de Mar

keting Ltda que está dire
tamente ligada à
CEI-Central de Informa
ções - um segmento da A
CIS-Associação
Comercial e Industrial de
Blumenau.

Acreditando que tam
bém a população local, es
pecialmente empresários
de vários setores acabarão
descobrindo na pesquisa a
necessária-fonte de norte
amento para seus traba
lhos, Anselmo Souza,
diretor comercial da Lo
gos se prepara para outras
tarefas na área. Segundo
ele a pesquisa amplia i
déias, confirma ou não a

intuição, permite seguran
ça nas decisões e recria, às
vezes, questões que po
dem Icvar ao sucesso - de
pois de modificadas".

Para março a Logos se

programa e pretende rea
lizar pesquisas já enco
mendadas e outras que
deverá realizar para seu

próprio aproveitamento, e
para atender aos associa
dos da CEI, na forma de
consultoria e parecer.

CEI prepara para

expandir mercado
Criada para atender a

blumenauenses e turistas,
a CEI-Central de Infor
mações se prepara para
ampliar os trabalhos que
oferece e extendê-los a ou
tros municípios.

.

O projeto se materiali
za a partir do próximo mês

quando além dos dois pos
tos em funcionamento na

região a CEI cria espaços
para poder exercer sua

proposta também junto às
praias.

Em Blumenau a CEI
mantém ativado seu siste
ma de cadastro-totalmen
te computadorizado, onde
se concentram 500 emprc
sas que prestam algum ti
po de serviço ou tem

interesse no setor de turis-

mo. Estas informações são
triadas, classificadas e lan

çadas em disquetes de tal
forma que se transformam·
em fontes de informações
variadas para todo o tipo
de consulta. A explicação
é dos diretores Euclides
Pierin Filho, EdnaPierin e

Anselmo Souza. O grupo
opera ainda com moças ti
picarnentc trajadas que a

tuam nos postos para
atendimento ao público e

outros profissionais das á
reas técnico-administrati
va para elaboração de
roteiros, atendimento de
solicitações, acompanha
mentos e oferta de servi
ços durante feiras e

congressos entre outras a

tividades.

Margem Esquerda reinviBdica
Associação de Moradores leva reivindicações ao prefeito Luiz Poli

A diretoria da Asso
ciação de Moradores da
Margem Esquerda, de
Gaspar, encaminhou vá
rias remvindicações ao

prefeito Luiz Fernando
Poli, durante um encontro
realizado no último dia 27
de janeiro, na Prefeitura.
Do encontro, participa
ram os vereadores Aritô
nio Osni Woleck (Toni) e
Amadeu Mitterstein am

bos representantes da re

gião da Margem
Esquerda, bem como o vi
ce-prefeito Evaristo Sch
ramm e uma comissão de
moradores da rua Pedro
Simon. Entre as reinvindi
cações apresentadas, está
a construção de uma cre

che, cujo projeto já está
pronto e em mãos da de
putada federal Angela A
mim, informou o

presidente da entidade,
Agenor Bolomini.

Segundo o presidente,
também foram encami
nhados pedidos de calça
mento de várias ruas, a

exemplo da rua Luiz Fran
zói, que já possui projeto.
"O projeto encontra-se
com o deputado estadual
Gilmar Knaesell,.�solicita
mos aoPrefeitoMunicipal
audiência com o secretá
rio de Obras doEstado, sr.
Paulo Gouvêa da Costa
para tratarmos do convê
nio para essa obra", expli
cou Agenor.

Para a rua Pedro Si
mon, a diretoria solicitou
a realização de um proje
to de calçamente, Jã, algu
mas vias estao sendo

pavimentadas em regime
de mutirão - uma e outra
j� finalizada, como a rua
Niterói e rua Inês Sabei,
embora esta última possua
um trecho para ser finali
zado. O pequeno trecho
restante deverá ser con
cluído em breve pela Pre
feitura", contou o

presidente da associação.
Três outras ruas tam

bém serão calçadas em re

gime de mutirão, são as
ruas Salvador, Rio de Ja
neiro e NormaMônica Sa
bei, que passa ao lado da
escola municipal de mes
mo nome e que é uma con
tinuação da 'Inês SabeI.

Quanto à rua Augusto
Becker, ou Carijós como é
chamada, os moradores
estão encontrando uma
dificuldade para efetuar a
pavimentaçao. Agenor ex
plica que a causa é o Clu
be Carijós, que detém
uma grande área e, por is
so, precisará arcar com

grande parte dos custos da
obra, que serão rateados
entre os beneficiados.

Mas, durante o encontro
no gabinete, o vice-prefei
to, que é presidente desse
clube já achou uma solu
ção. "Ele propôs que seja
feita uma permutaJ onde o
Clube Carijós venna a ce
der um terreno para a cre

che et em contrapartida, a
Prefeitura irá cafçar o que
seria pertinente aquela so-·
ciedade", contou.

PEDREIRA

A Associação de Mo
radores da Margem Es-
querda também
solicitou ao prefeito
Luiz Poli a finalização das
obras de alargamento da
curva da pedreira, na rua
Luiz Franzói. "Ela foi a1ar
gada um pouco, mas é pre
CISO que os postes sejam
retirados e seja feito o le
vantamento da VIa, para
que não haja mais afaga
menta quando há enchen
te ou enxurradas na

região". Osmoradores so
licitaram ainda o alarga
mento da via que_passa na
frente da Sociedade Es-

portiva União. Outro pe
dido encaminhado fOI a

construção de pontos de
ônibus, na rua Luiz Fran
zói, em frente ao super
mercado Arno Goedért e
nas proximidades do Clu
be União; e na rua Pedro
Simon, na estrada do Lo,
teamento Stanke e perto
da Escola de Perto Ar
raial (sentido bairro/cen
tro).

ABAIXO-ASSINADOS

N0 mesmo encontro,
os moradores encaminha
ram três abaixo-assinados,
um para à Secretaria Mu
nicipal de Educação, soli
citando a implantação da
ensino de 22 grau naSluela •
escola; outro para a As- �
sessona Especial de Meio
Ambiente (Aema), pedin-
do providências quanto ao
abuso na retirada de areia
no.rio Itajaí-Açu1 e um ter
cerro da parte aos mora
dores do Loteamento Inês
Emília pedindo a coloca
ção de um aparelho de te
Ief'on e pública. A
comunidade da Margem
Esquerda solicitou ainda
a construção de uma es
trada paralela à BR-470,
com início na rua Angéli-
ca Souza até a entrada do
Sertão Verde. "A constru
çãojá foi autorizada pelo
DER'� informou Bolômi-
oi. Proximo li este local', a
associação pede que a
Prefeitura transfira a saí-
da da Luiz Franz6i para a
BR-470 para outro ponto,
pois hoje o trecho em dire- 'J
ção à rodovia passa no
meio do Porto de Areia
Figueira.

Carnaval em Ilhota, com Flávio's Som
Os festejos de Rei Mo

mo prometem agitar omu
nicípio de Ilhota, no

período de 19 a 23 de feve-

reiro. A promoção de Flá
vio's Som terá Concurso
de Blocos e Fantasia. O
carnaval ilhotense vai sa-

cudir o ginásio deesportes

e conta com o patrocínio
da Prefeitura Municipal
daquela cidade.

A programação será a

seguinte: dia 19, a partir
das 23 horas, apresenta
ção dos blocos de sujos;
dia 20, com início às 22 ho
ras, festejos normais; dia

21, carnaval dos "baixi
nhos", a partir das 15 horas
e para adultos com inicio
às 20 horas; dia 22 início às
22 horas; dia 23, novamen
te folia infantil, a partir das
15 horas; nesta terça de
Carnaval, os embalas para
adultos iniciam às 20 ho
ras.

No encerramento, have
rá O concurso dos blocos,
que devem ter no máximo
26 integrantes emínimo de
10, que premiará com um

vídeo-cassete o primeiro
colocado e dinheiro paraa
segunda e terceira coloea
ção; além de premiação
para a Melhor Fantasia.

MOENDÃO VINHOS E PINGAS
Falando em tradição, Moendão simplesmente dá um

banho na região.
Rod. Jorge Lacerda Km 20 - Gaspar - se

II
II

"

I
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Ana Brites vai assessorarFMD
Ela aceitou o convite e vai coordenar os projetos de marketing
A assessoria de marke

ting daConfederaçãoBra
sileira de Basquete Ana
Lúcia Brites, passa' a as
sessorar a Fundação Mu
nicipal de Desportos. Em
reunião com o presidente
da entidade, Marcelo
G�euel, e o vice-prefeito,
Vilson Souza, Ana Lúcia
aceitou o convite para co
ordenar os projetos de
marketing esportivo de
Blumenau.

Segundo AnaLúcia, que
é mestrada em Planeja
mento e Administração,
os projetos serão profis
sionais. A meta é buscar

patrocínio para as modali
dades, distribuídas em três
áreas: esporte de auto

rendimento, esporte de
base e esporte comunitá
rio. Outro objetivo é res

gatar o prestígio e a

hegemonia do esporte a

mador de Blumenau, per
didos nos Jogos Abertos
do ano passado. Ela expli
cou que o empresário pre
cisa ser conscientizado a

apoiar o esporte. Não pu
ra e simplesmente ajudar,
mas realizar um investi
mento e longo prazo ao in
vés de almejar resultados
imediatos.

,

"Existem muitas empre
sas com grande fatura
mento, mas não têm a

simpatia do público, e o

esporte é um produto ven-'
dável, jovial, saudável,
simpático e tem seu preço
porque traz o retorno", re
latou Ana Lúcia. Citou
ainda alguns exemplos da
associação do esporte com
vários ramos empresa
riais, como: associar a Gi
nástica ' Rítmica
Desportiva com uma fá
brica de cristais. "A leveza
e a .gramca desta modali
dade combinam perfeita
mente com a sutileza e a

delicadeza dos cristais",
destacou a coordenadora.

No ano passado, Ana
Lúcia Brites arrecadou
US$ 2milhões em patrocí
nios para a Confederação
Brasileira de Basquete. O
objetivo da Fundação é
formar um pool de aproxi
madamente dez empresas,
dividindo o total arrecada
do em cotas de patrocínio
para a entidade, que fará o
repasse às equipes. Outra
fórmula é o patrocínio de
uma empresa para deter
minadamodalidade. A co

ordenadora finalizou
dizendo que "Blumenau

-----��'-t----
ANTES DE SE MATRICULAR EM QUALQUER
COLÉGIO, PARTICIPE DE UMA AUL�

stiEoW
TERCEIRÃO EXTENSIVO

o TERCEIAAO � PR�·VEsnBULAR 9 ANO TODO E AS PROVAS sAo OS PRÓPRIOS SIMUlOES

18 e 28 SERIES DO COLEGIAL
PROFESSORES DO PR�·VESTIBULAR • APOsnLAS PRÓf'RIAS . ESQUEMA MODERNO

10 e � GRAUS DO SUPLETIVO
1. GRAU EM 2 ANOS, 2" GRAU EM UM ANO E MEIO

SEMI-EXTENSIVO/93
PR�.VESTIBULAP 'lPosnLAS PRÓPRIAS

�
\so� 15deNovembn.,55

I� _ (ÉSQulna com rua das Palmeiras).

]f
J 22-7499.22-9779

._..... cEI1UL ·IAU DE vlDEO • LAIOutólllO • IIIUOTlCA
• &II COIDtC,__..

"

FÁRMÁCIA CRISTOVÃO mIo-""___

(de Cristovão A. Baptista)
- Medicamentos e Perfumaria'
- Aviamentos de Receita Médica
- Aplicações de Injeções
-Curativos

AV. das Comunidades, 160 Telefone 32-0579 Gas
par-SC

Marketing 'da FMD
será efetivado

Mário Ba!betta

Efetivar a assessoria .demarketing é uma
das prioridades do presidente da Fundação
Municipal de Desportos, Marcelo Greuel,
para este mês de fevereiro. A coordenado
ra de marketing esportivo, Ana Lúéia Bri
t!?s} agendou {lar!! e�ta semana uma série.de
visuas nas pnncipais empresas do municí
pio. Definii as modalidades que irão repre
sentar Blumenau nos Jogos Abertos de
Tubarão também faz parte dos planos. Ou
tro projeto, que deverá ser lançado em con

junto com o IPUB (Instituto de
Planejamento Urbano de Blumenau), é a

implantação dos Parques Esportivos. O ob
jetivo da assessoria demarketing é obter re
cursos junto ao empresariado, com a
finalidade de manter o esporte de alto ren
dimento. O dinheiro que a Fundação rece
ber do poder público será destinado à folha
de pagamento e na construção e manuten
ção dos Parques Esportivos. A expectativa
dos dirigentes é reconquistar a hegemonia
dos JASC, perdida no ano passado em Join
ville. Marcelo Greuel pretende definir até o
final deste mês a composição das modalida
des ql;le participarão dos 33Qs Jogos Aber
tos.

O retorno da equipe de natação
feminina e a volta da modalidade de ciclis
mo também estão sendo avaliados. O piano
Parq_ues Esportivos será lançado ainda nes
temes de fevereiro. As praças esportivas se
rão compostas de campos de futebol,
quadras de voleibolde areia � área de lazer,
VISando a integração esportiva entre a co-
munidade. '

A.mnpresa da integração, -Gaspar - se

Brites acertou com Marcelo Greuel e Vilson Souza

possui grandes empresas,
o que está faltando é um

plano mais audacioso, que
mostre ao empresário o

grande negócio que é o

marketing esportivo". O

vice-prefeito Vilson Souza
vai auxiliar no projeto,
buscando sensibilizar o

empresariado.
'

Empresa contrata
atleta revelação

Em solenidade no Salão Nobre da prefeitura, o
prefeito Renato Vianna acompanhou a assinatura do
contrato entre o atleta da Fundação Municipal de
Desportos, Gustavo Curtipassi e a empresa Fornos
Jung. Revelação do ALletismo cataririense em 92,
Curtipassi é o segundo atleta a ser patrocinado pela
indústria, especiãlista na fabricação de fornos indus
triais. O atleta receberá uma premiação de acordo
co,!ll o.s resultados q_ue obtiver em competições. Sua
primeira participação em provas este ano deverá a
contecer no mês de março, na cidade de Criciúma,
na primeira etapa do Campeonato Catarinense A
dulto. Gustavo também esta cotado para integrar a

Seleção Brasileira de Atletismo Juvenil, Considera
do um fenômeno entre os especialistas nas provas de
velocidade, Gustavo Curtipassi iniciou a sua carrei
ra apósmuita insistência de seu primo também atle
tae técnico, James,Curtipassi, em j�o de 92. Sua
pnmeira compençao aconteceu em agosto, conse
gu!nd.o índice para participar dos Jogos Abertos de
Joinville.

RAUL'S
HOTEL

Qualidade em hospedagem
Apartamentos com AC - TVC -

Frigobar e o Tradicional Standart
Anexo: Restaurante e estacionamento

Rua I tajaí, 552 - Gaspar - se Fone: 32�025�

Assine o Jornal
Oruzelro do Vale
Todas as semanas com um

mundo de novidades
Fone: 32-0060 e 22-3451

I

I
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Cipa criou brigadaparaprevenção de incêncio

Brigada treina
contra incêndio

A Brigada de Incêncio da Prefeitura de Blume
nau iniciou uma série de treinamentos especiais, vi
sando capacitar seus integrantes para desempenho
de trabalhos preventivos. Sob o comando de José
Corrêa Negredo, presidente da Comissão Interna de
Prevenção de Acidentes, a brigada foi criada há pou
co mais de seis meses para atuar na área de preven
ção contra incêndios. O primeiro ensaio foi realizado
no Campo de Treinamento de Bombeiros da CiaHe
ring. "A equipe é formada por 20 funcionários volun
t ár ios da prefeitura, que estão recebendo
orientações sobre o uso adequado de vários equipa
mentos, além de noções básicas e outros ensinamen
tos", explicou Negredo.

Além da importância no aprendizado de cada
elemento, aBrigada de Incênciopretende passar ins
truções para todos os setores da administração pú
blica municipal, desde o prédio da Prefeitura até
escolas, centros sociais, creches e unidades de pré
escolar. "Nós estamos aprendendo agora para ensi
nar depois. Todo treinamento que estamos
recebendo será repassado para funcionário, profes
sores e outras pessoas 9ue atuam em repartições pú
blicas do município', disse o comandante .da
guarnição, acrescentando que "émuito importante as

pessoas aprenderem como se trabalha com um extin
tor, hidrante ou mangueiras. As eventualidades a

contecem e nós temos que estar preparados para o

atendimento de primeiros socorros.
Mário Barbett ..

J.A. NEUSe
Balanceamento e geometría. E rnals. Pneus, a
mortecedores e todo o serviço de suspensão
do seu veículo pelo melhor preço dá regíão.

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 237

Fone: 32-0603 - Gaspar Grande - Gaspar

_B/Umf3nau CRuzE'Rol2.
12 a 18 de fevereiro/93

Haddad vai liberar recursos
-

dem de Cr$ 5 bilhões.
REMÉDIOS

Jamil Haddad se com

prometeu a estudar a pos
sibilidade da instalação de
uma unidade industrial da
Cerne - Central de Medi
camentos, em Blumenau
A Central passa por uma
reestruturação e o projeto
poderá se concretizar a

médio prazo.
A reclassificação da ci

dade no Sistema Único da
Saúde também foi levada à
apreciação doMinistro da
Saúde. Haddad orientou
Luiz Eduardo Caminha a

fazer a solicitação aSecre
taria Estadual da Saúfii
dentro do prazo de �
dias. Caso não houver res
paldo do Governo do Es

tado, cópia do projeto se

rá enviado a Brasília para
que o Ministério comple
mente a municipalização.
Com isso, a prefeitura pas
sará a gerenciar os recur
sos do SUS, que serão

repassados de acordo com
o número de habitantes.

O Ministro da Saúde, disse que Haddad preten
Jamil Haddad, ao receber de dar prioridade aos pro

jetos de Blumenau.

OFICINA SANITÁRIA

o presidente da Funda
ção Nacional de Saúde,
Haroldo Rodrigues Fer

reira, garantiu a liberação
de Cr$ 1 bilhão e 600 mi
lhões pára a construção da
Oficina Sanitária de Blu
menau. A unidade atende
rá toda a região na

fabricação de fossas, sumi
douros, caixas de gorduras
e autos equipamentos. "

Queremos reduzir o des
pejo de dejetos residen
ciais nos rebeirões", disse
LuizEduardo Caminha.A
Oficina deverá ser implan
tada num terreno localiza
do

-

ao lado da
Urbanizadora de Blume
nau, no Bairro Azilo.

AMBULATÓRIOS

Outro projeto apresen
tado ao Ministro Jamil
Haddad e a implantação

dos ambulatórios gerais
da Itouypava Central e

Fortaleza. A prefeitura
deverá enviar a Brasília
documentos sobre a regu
larização do FGTS, plano
de trabalho e o percentual
de participação da prefei
tura nas construções. A
documentação será enca

minhada nesta semana e a

assinatura dos convênios

poderá acontecer em bre
ve. Cada ambulat6rio tem

um custo estimado em Cr$
1 bilhão e 150 milhões.

A prefeitura deverá re
ceber apoio também na

instalação das unidades
sanitárias avançadas. A

participação do Governo
Federal dependerá da a

provação da Reforma Fis
cal que prevê maior
destinação de recursos pa
ra a área de saúde. Estão
programadas 25 unidades
com 90 metros quadrados
cada uma. A construção
dos 25 prédios represen
tão investimentos da or-

Cumprindo compromis
so fumado em campanha
de descentralizar a admi
nistração municipal uma
vez por mês no Distrito de
Vila Itoupava, o vice-pre
feitoVilson Souza e alguns
secretários reuniran-se na

localidade, onde visitaram
algumas entidades. O
Hospital de Misericórdia,
mantido pela comunida
de, foi o grande beneficia
do ao receber uma

ambulância que passará a

atender os moradores da

região a partir desta sema
na. A comitiva visitou ain
da o Posto de
Suinocultura, localizado
em Testo Rega; duas cre
ches mantidas pela prefei
tura; e o Posto de

Pisicultura, na Itoupava
Central.

o ministro da Saúde prometeu liberar mais de Cr$1 bi para Blumenau

Vice-prefeito visitou a Vila Itoupava

o prefeito Renato Vianna,
o secretário da Saúde.
Luiz Eduardo Caminha, é
o diretor-presidente do

Samae, Mauro Dorigatti,
se mostrou interessado

pelos projetos que a pre
feitura pretende implan
tar. Está garantida a

liberação de recursos da
ordem de Cr$ 1 bilhão e

600 milhões ·para a cons

trução da Oficina Sanitá
tia. O ministro também
estuda os projetos para
implantação dos ambula
tórios gerais da Itoupava
Central e Fortaleza e de 25
unidades sanitárias avan

çadas..

J amil Haddad estra
nhou a falta de projetos de
Blumenau no Ministério.
Solicitou ao prefeito Re
nato Vianna para que a

Prefeitura envie os planos
programados para a área
da saúde. O secretário
Luiz Eduardo Caminha

Em companhia do dire
tor da secretaria daSaúde,
Alcir Nascimento, o vice
prefeito atendeu o pedido
da diretoria do Hospital,
deslocando uma ambulân
cia para a região da Vila 1-

toupava, que a partir desta
semana está à disposição
dos moradores. Vilson
Souza destacou que, além

lhor infra-estrutura para
área de recreação foi o pe
dido feito pela diretoria da
creche Johanna Conrado

Acompanharam Vilson
Souza os secretários Ra
mon Ruedger, obras; Ro
berto Diniz Saut, Criança
e Adolescente; Maurici
Nascimento, Educação; o
presidente da AEMA,
Lauro Bacca; e os direto
res: Luiz Carlos Maia, A
gricultura; Alcir
Nascimento, Saúde; e o
Chefe de Gabinete doPre
feito Altair CarIo Pim
pão.

de ser uma prioridade, faz
parte dos compromissos
do plano de governo da

coligação Viva-Blumenau.
A casa de saúde possui 40
leitos, Maternidade, Cen
tro Cirúrgico, berçário e

uma sala de Raio-X. O
corpo de funcionários é

composto por três médi
cos, um técnico em raio-X,
uma auxiliar de enferma
gem e doze atendentes.

Na localidade de Testo
Rega, Vilson Souza co

nheceu o posto de Suino
cultura, que tem uma

demanda de 160 leitões,

mas produz somente 50
por mês. Vilson revelou
que esta sendo elaborado
um projeto para expandir
a produção. Ele visitou
também as Unidades Pré
escolares da Itoupava Re
ga, que atende 26 crianças
em período integral; e a

Johanna Conrad, com 44
crianças. Na primeira, a

dificuldade encontrada foi
o grande número de mos

cas nos fundos do prédio.
O vice-prefeito solicitou
ao diretor de agricultura,
Luiz Carlos Maia, a dete
tização do local. Uma me

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



5 ..

oelals CRUZEIRO 13
':Ine Foto Mary

A beleza
angelical
desta
semana, éda
aniversariante
Solange
Cristina
Hostins.A
comemoração
foi um jantar
em famüia
preparado'
pelospais
OUvia e

Rogério.

Fotos com rapidez e qualidade
Os gasparenses já contam com quali

dade garantida e rapidez na revelação de foto
grafias. Recentemente, o doe Foto Mary,
localizado à rua Aristiliano Ramos, centro de

Gaspar, colocou à disposição da clientela oMi
nilab um equipamento de fabricação japone
sas que revela fotos coloridas com rapidez e

qualidade impecável. É mais um investimento
do cine Foto, visando melhorar cada vez mais
O atendimento à comunidade.

As fotografias a cores anteriormente eram
reveladas na Kodak, em Porto Alegre ou Flo

rianópolis.,Agora, todo o serviço se concentra

na loja localizada em Gaspar. Com a Noritsu

Qss-1501z o cliente temmais opções em tama

nho de fotos desde aquela 3 x 4 até a 24 x 30,
comparada' em medida à uma folha de pa-

pelofício.
Além da rapidez - com esse equipamen

te o filme pode ser revelado em uma hora, so
mente - os clientes têm outra vantagem, que é

a qualidade das fotografias. Com a reveladora

instalada em Gaspar, é possível d� às foto� a

tonalidade mais adequada e um cuidado maior

para com o material.

Ao lado da Noritsu QSS, opera a No�itsu
QSF, que é a revelador� de filmes. qs dOIS e

quipamentos são vistonados perIodicamente
por um técnico da Kodak, além de receberem

manutenção diária. A reveladora, em termos

de tamanho de fotografia, é a única no.Vale do

Itajaí. Igual a este equipament? do Cine Foto

Mary, a clientela somente VaI encon.trar em

Joinville. É Gaspar dando um passo a frente

também em tecnologia.

Nossos parabéns ao amigo Andreoni Marqueti, que a

niverssariou no último dia 07. Estendendo também
nossos parabéns à SérgioM. Sagaz que estará comemo
rando a data amanhã (sábado).

#####
Também trocou de idade, no dia 09, a Dra. ClaudeMa
rise de Souza, sócia do escritório de advocacia do pre
feito de Gaspar Luiz Fernando Poli e ainda Dr. Paulo
Schmitt.

#####
Embalando o 'Ano: A Sociedade Alvorada volta em 93
incendiando a temporada de eventos e para dar inicio à
programação anual, no próximo dia 23, a terça-feira é
de carnaval, às 15 hs é para os baixinhos e a partir das
20 hs o embalo é para os adultos. Já para o mês demar

ço, acontecerá mais um baile do HawaJ, repetindo o su

cesso do ano anterior. E quem animará a.noite será a

Banda Scorpions.

#####
Programa CUltural:O Rotary Club e a Casa da Amiza
de, convidam a todos os gasparenses a participarem de
mais uma edição "Evento na Praça", em frente à Prefei
turaMunicipal, que estarão realizando no próximo dia
17 às 19:30 hs.A apresentação denomina-se "Boi deMa
mão, e contará com muitas outras novidades. O objeti
vo do grupo é integrar.ainda mais nossa sociedade.

#####
Comemorou seu aniversário no último dia 3 a senhora
Ieda Zielinky, secretária da Câmara Municipal de Ve
readores.

#####
Ainda na PraiaiContinuam curtindo o verão o casal Car
los Schmitt e Lilian, num pedacinho do paraíso, eles en
contran-se em Meia Praia com a família, onde durante
esta temporada bebemos uma geladinha e passamos
momentos agradáveis.

#####
Volta ao Trabalho-A Rede Feminina de Combate ao

Câncer, informa a todas as gasparenses, que a partir do
dia 15 retoma as suas atividades. Não esqueça, o ambu
latório é anexo ao Posto de Saúde e o serviço prestado
é gratuito. Ele existe para você.

#####
No úlLimo dia 4, aconteceu na Sociedade Alvorada o

jantar de posse da nova diretoria da ACIG - Associa
ção Comercial e Industrial de Gaspar. O atual presiden
te é Flávio Bento da Silva e contou com a prescença de

algumas autoridades como a deputada federal Ange
la Amim, os deputados estaduais Marcelo Rego eWil-

sonWan-Dall, nosso prefeito Luis Fernando Poli emais
10 vereadores.

#####
Foi nomeado no dia 28/01/93 Jean Charles de Oliveira,
para exercer o cargo de OficialMaior do Ofício do Re

gistro Civil, Títulos eDocumentos da Comarca de Gas
par. Desejamos muito sucesso!

#####
Foi com grande alegria que Eduardo Schmitt festejou
seu aniverssário junto com os amigos (que não podiam
faltar, é claro!) no último dia 9. Felicidades, gato!

RECANTO NATURAL
I DUAS QUEDAS
No Baú Central, em Ilhota, com 4 piscinas,
restaurante e amplo estacionamento.
Aberto diariamente. Apenas 25 km do cen
tro de Gaspar
Venha você mesmo conferir. A natureza

perto de você.
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VENDE-SE
Vendo bicicleta monark aro 22 - cor cinza. Perfeito
estado de conservaçã<? Ano 86. Preço à combinar,
tratar com Heriberto A rua Nereu Ramos 33 (frente
Linhas Circulo ou pelo fone 32-0772.

CASAMENTOS
ODr. Eleio C. deOliveira, Oficial do Registro da Se
de do Município de Gaspar, faz saber que estão ha
bilitados para contrair Matrimônio, os seguintes
contraentes:
Francisco Coradini, natural de Gaspar, solteiro, in
dustriário, domiciliado em Gaspar. Filho de Osvaldo
Coradini e de Dolores Coradini. Erveli Heinz, natu
ral de Aurora, solteira, industriária, domiciliada em

Gaspar. Filha de Daniel Júlio Heinz e de Joana Pe

tryHeinz.
Se alguém souber de algum impedimento legal, que
oponha-o na forma da Lei. Assinado o Oficial do Re
gistro Civil
Jeàn Carlos de Oliveira Oficial Maior I

Sociedade FerroviárioEsporte Clube
R. Paulo Zendron, s/n Margem Esquerda
Gaspar - Sta. Catarina

Edital de Convocação
Ficam convocados por este edital todos osSócios Pa

trimoniais. quites com a tesouraria a participarem da
Assembléia Geral Extraordinária marcada para o

próximo dia 13 de fevereiro do corrente, às 16:00 ho
ras na Sede Social acima, com a seguinte ORDEM
do DIA:

1) Alteração do Estatuto Social;
2) Eleição do Novo Presidente e Vice Presidente',
3) Posse do Novo Presidente e Vice; e
4) Assuntos Gerais.

Antônio OsniWoleck
Presidente

JÚLIO CESAR BRFQON DOS SANTOS Tabelião

JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS JR. Oficial
Maior

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 20232-0251

= EDITAL DE NOTIFICAÇÃO =

Por não ter sido encontrado no endereço por mim fornecido
ou se recusado a tomar ciência, faço saber aos que o presen
te edital virem ou dele tiverem conhecimento que deram en

trada neste cartório para serem devidamente protestados os
títulos e pessoas abaixo relacionadas:l) - GADIMIR PACHE
CO - TIT. Nº 16854 - VENCTO: 30/11/92 - CREDOR: AL
LUS/MTS DIDATICOS LTOA - VALOR: 745.000,00 -

PORTADOR: BESC.

2) -S�RGIO ANTCNIO SELL - TIT. Nº 16855 - VENCTO:
30/11/92 -CREDOR: ALLUS/MTS DIDÁTICOS LTOA - VALOR:
745.000,00 - PORTADOR: BESC.

3)- SÉRGIO ANTCNIO SELL - TIT. Nº 16856 - VENCTO:
30/11 /9� -CREDOR: ALLUS/MTS DIDÁTICOS LTOA - VALOR:
745.000,00 - PORTADOR: BESC.

4) - SANTA BÁRBARA ALIMENTOS LTOA - TIT. Nº 20411 -

VENCTO: 11/01/93 - CREDOR: KOKI TEL BISCOITOS LTDA
- VALOR: 27.000.000,00- PORTADOR: BRADESCO.

5) - SANTA BÁRBARA ALIMENTOS LTOA - TlT. Nº 20412-
VENCTO: 18/01/93 - CREDOR: KOKI TEL BISCOITOS LTOA
- VALOR: 20.000.000,00 - PORTADOR: BRADESCO.

6) - J. BARBIERI ART. TEX. GEN. ALlMENT. REP. - TIT. Nº
11017049 - CREDOR: EMILlO ROMANI S/A - VALOR:
407.460,00 - VENCTO: 18/12/92 - PORTADOR: BAMERIN
DUS.

7) - VULCONI Z.C. PNEUS PARANÁ - TlT. Nº 3810SLL -

VENCTO: 08/12/92 - CREDOR: ITO TRANSP. LTDA - VALOR:
114.428,58 - PORTADOR: SESC.

GASPAR, EM 09 DE FEVEREIRO DE 1993 OFICIAL
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J.F.N.
Empreendimentos Imobiliários

12 a 18 de fevereiro

VENDE-SE
Vende-se uma mobilete, ano 89, semi-nova. Tratar
fone: 32-0336. Gaspar-SC.

VENDE-SE
Um terreno com 22.CXXlm2

Um terreno com 7.000m2

Um terreno com 1.75Om2
Uma casa com 300m2. Aceita troca por apartamento em Blu
menau.

Uma residência berillocalizada em Gaspar
U$ 35.000. Aceita troca por apartamento em Balneãrio Gam
boriú até U$ 50.000.
Galpão 400m2 de alvenaria cl rede trifãsica pronto para ma-

lharia ou fábrica
.

Valor Cr$ 400 milhões.

Rua Industrial José Bedusc� 56
Fone: 32·0640� VANZUITA

� VEÍCULOS
COMPRA - VENDE- - TROCA

Marca Cor Com. Ano
Scort L prata G 9i
Kadete Cinza A 93
GolCL branca A 91
MonzaSL Azul G 90
UnoS Branco G 90
GolCL Branco A %

GolCL Prata G 90

Fusca Azul G 63
Gol1000 Bege G 93

Fusca Azul G 62

MotoCG Azul AI G 85

Rua Itajaí - 171 Gaspar - SC
Fones: 32-1511 e 32-0936

SENS TRATORES

BARBADA

Vendq PRO.PRIEDADE medindo 1 OOOm2 con
tendo residêncla com telefone instalado, poço ar

teslan� tanque para Criação de peixes e uma
MARCt:NARIA para móveis completa, medindo
149m2 + varanda aberta, e todo estoque de ma
terial.
Situado à Rua Frei Solano, à 2 km do Centro.
Preç� à combinar, tratar pelo fone 32-0865 cf o
propnetáno.

REVENDEDOR DOS TRATORESFORD

Tratores, implementas agrfcolas, peças, acessó
rios e assistência técnica.
REPRESENTANTEDOSPNEUSFYRESTONE
- o melhor preço da praça -

Rua It8jaí, 404 - Gaspar - se.

Fones: 32-0637 e 32-1471.

:�.<�'�'>:::'Il
�

k;,:��l�.:;lfComercial Auto Peças
Promoção de peças recondicionadas

Amortecedores (4 peças) colocados
Fusca, Brasília, Variant, TL 450.000,00
Passat, Gol, Voy�ge 600.000,00
Chevette, Opala 600.000,00
Fiat 147, Uno 1.000.000,00

800.000,00
Corcel I e li, Del Rey

Homocinéticas (cada) colocadas
Passat, Gol Voyage 400.000,00
Fiat, Fiorino, Uno 400.000,00
Corcel, Del Rey 450.000,00

Caixa de direção - colocada
Fusca

Fiat, Chevette
Kombi, C-10, D-10, Willys
F4000, F350, F1000

450.000,00
900.000,00

1.200.000,00
1.500.000,00

VENDE-SE

Rodovia Ivo Silveira (depois da Plasvale)
Fone 32-0028 - Gaspar - Se.

Uma loja de confecções e calçados masculinos
Situada defronte à Linhas Círculo

Interessados tratar fone: 32-0396 cf AItemir

I

CUNHA
Adestramento de Cães

Adestra cães de todas as raças a domicílio ou leva.
mos para um canil. Informações com Sr. Cunha, fo.
ne para recados 43-1177 ou 22-6471

Vende-se
Casa de alvenaria com 3 quartos, murada (já est -

desocupada), na Marg�m Esquerda. Valor Cr$ 160

milhões. Trátar c/ FláVIO no 32-0266 - Gaspar

VENDE-SE
Lanchonete Rio Bar, situada à rua Coronel Aristilia-
no Ramos, 186 - Centro

.

Preço a combinar
Interessados trarar no local ou pelo fone 32-1320 cl
Claudetc.

PERMUTA-SE
Telefone 22 (Blumenau) por 32 (Gaspar).Informa
ções cfAugusto Beduschi Neto. Fone 22-8419 - Blu
menau

AUTO LAVA LIMPO LTDA
AGORA EM GASPAR

Lavação de estofamento e forração de seu veículo.
Pulverização, polimento e encerada

E'?l dois endereços:junto ao Posto Parlllba, à rua 1-
�aí, 580 (fone 32-0(52) e Posto Testoni à rua Ita-
jaí, km 20 (fone 32-0(96)

,
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CfloíósCOIlOOSAMIGOS
encontrar o seu 'equilí-
brio interior.

.'

VIRGEM-É aconse
lhável rever certas ati
tudes mais afoitas e

passionais para com os

amigos. Procure equili
brar a atividade com o

descanso, dando me

lhores condições para
seu corpo.
LIBRA-O entendimen
to na vida a dois surgirá
de uma tomada de con
sciência. Exacerbar
passionalidade tenderá
a afastá-los ainda mais.
Maior interesse pelo
trabalho cotidiano e

com a saúde.

ESCORPIÃO-Você se
sentirá menos inquieto
e com mais certezas. Os
momentos de descanso
e relaxamento em seu
lar serão revigorantes.
Os sentimentos amaro-

. sos e o romantismo se
rão ativados.
SAGITÁRIO-Você
conseguirá conter me
lhor os desperdícios
materiais. A agressivi
dade para com certas
pessoas será atenuada.
Dúvidas podem surgir
quanto ao rumo de seu
relacionamento amo
roso.

CAPRICÓRNIO-este
é um bom momento pa
ra organizar a sua men
te e aperfeiçoar a

capacidade de comuni
cação e de organização
do cotidiano. O conví
vio social e familiar se
rá bastante agradável.

AQUÁRIO-As suas
tendências místicas se
acentuarão de maneira
formidável, abrindo
sua mente para os pla
nos mais elevados de
consciência. Momento
bom para cuidar me
lhor da vida financeira.
PEIXES-As contrarie
dades devem ser vistas
de uma maneira mais
ponderada do que de
costume. Os'atntos na
vida amorosa tenderão
a diminuir. Boa partici
pação em atividades
SOCiaIS.

ÁRIES-Os relaciona
mentos íntimos e com
os ramiliares serão
mais positivos a partir
de ag9ra. Os amigos a

Judarao a enconfrar o

equilíbrio emocional.
TOURO-É necessário
desenvolver um sentido
mais amplo de compre
ensão dos outros e de si
pr ópr io , Procure
connhecer todos os as

pectos de seu psiquis
mç.
GEMEOS-A tentativa
de aplicar suas idéias
no trabalho irá reque
rer mais orgamzaçao e

controle do que pode
supor.
CANCER-a organiza-

. ção do cotidiano deve
rá ser feita de modo
mais bastante objetivo,
ou poderá se confundir
tentando fazer coisas
amplas demais
.LEÃO-Ao usar melhor
o s�u espírito de luta,
voce coritribuirá para

(Lenda Judia)

"Ul!l homem havia sido condenado à morte e ia ser
apedrejado

depois de haver suportado sem se perturbar as pedras
grandes".

. Os verdugos arrojaram-lhe grandes pedras e o réu su

portou .0 terrível castigo em silêncio e sem�tar uma só
vez, pois compreendeu que a desgraça havia caído sô
bre êle e que seus gritos não serviriam para nada.

Passou por a� um homem que havia sido seu amigo, le
vantou do chao uma pequena pedra e atirou-a no con

denado, para demonstrar que não era de seu'partido.
Atingido 'p'ela dlIDlnl}ta pedra, o desditoso proferiu um

�to estridente. Entao o rei disse a um de seus lacaios:
"Pergunta ao réu
eor quegritou quando lhe alcançou a pedra pequena,

�f Humor
, r:,
" ; '·�i· '.>

J:
;'ll

:.-��i�;:d>�. ��-'''�/\ r' -,

��"-) ....�_/'."; -�
" \}Y'<· """}(i:!};;l�/V�-:;�:._ �4�jH}--i'-

� I �� ·'l-��rr-I.JtLr�.� ':, ,! .:�� ;:;/ It!'� -
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O réu respondeu: "Meu rei e senhor, as grandes pedras
foram atiradas por homens que não me conheciam, por
isso me calei... mas a pedra pequena foi atirada por um
homem que tinha sido meu companheiro e amigo.

Por issoEritei. Lembrei-me de sua amizade nos tempos
em que fui feliz e vi sua felicidade quando eu me encon
tro na desgraça. Agora, a morte me parece suave". En
tão, o rei compadeceu-se do condenado e ordenou que
o pusessem em liberdade, dizendo: "Se não fosseproi
bidomatar um homem sem causa grave, faria apedrejar
ao ímpio que abandona o amigo na desgraça".

"Não cobiçarás a mulher do
próximo:" (Só quando ele estiver

distante...)
Mário Ouíntana

Mesmo

assim mutante

não me

deixa chique

A poesia
-a minha-

Vivacidade Infantil
O professor tenta incentivar os alunos à perseve
rança:
.; Lembrem-se, meninos, de que não há nada im
possível neste mundo. Ao que o garotinho retru
ca:

- É mesmo, professor? o senhor já tentou colo
car a pasta de dentes dentro do tubo, outra vez?

ora

é adaga nem

me tornaora

brega.é adega.

JOSÉ ENDOENÇA MARTINS

CATARINENBE Rio Grande do Sul,
Santa Catarina,
Paraná, São Paulo,
Rio de Janeiro e

Mato Grosso do Sul

Foz do Iguaçú ' PR
Fone: (0455) 22·1456
Telex: (45) 5347

Campo Grande - MS Rio do Sul, se
Fone: (067) 387·1031 Fone: (0478) 22'()()81
Telex: (61) 3195 Telex: (41) 7978

Lages, se
Fone: (0492) 23-1763
Telex: (41) 7964

Cascavel· PR Tubarllo - se
Fone: (0452) 24-5050 Fone: (0486) 22.0009
Telex: (45) 2315 Telex: (41) 7987

!tajai - se
Fone: (0473) 44-3851
Telex: (41) 7964

Brusqua- se
Fone: (0473) 55-0205
Telex: (41) 7979

Jaraguá do Sul, se

Fone: (0473) 71-{J395
Telex: (41) 7980
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P-irn de Se111ana
ALVORADA-Restau
rante anexo à Socieda
de Recreativa
Alvorada, atende dia
riamente servindo buf
fet caseiro e serviço a Ia
carte. Local ideal para
almoçar .ou jantar. na
companhia de ajnigos
ou familiares. Otimo
também _para levar um
convidado e para tratar
de negócios. Possui
amplo estacionamento.

CASCATAS-Para
quem curte o lazer jun
to à natureza a dica são
as cascatas da região de
Belchior: Cananéia,
Carolina e Belchior,
gue oferecem total in
fraestrutura para tor
nar o seu divertimento
ainda mais gostoso e

tranquilo. Outra dica é
o recanto Duas Que
das, no Baú Central, em
llhota. Quemjá foi sabe
o que é passar mornen
tos de total sossego e

tranquilidade. Em to
dos esses lugares, as

piscinas de águas natu
rais sao a grande atra

ção deste verão.

"QG"-Localizado bem
no centro da cidade, o
ferecendo buffet de se

gunda à sexta, mais
serviço a Ia carte. Serve

varieâadeÓde carnes e
saladas. timo local
para o lazer noturno ao

lado de amigos: Pela
cordialidade e bom a

tendimento, tornou-se
o "point" de gasparen
ses e VIsitantes. No 10-
cal, aprove ite para
VIsitar mais uma expo
sição de artes e conhe-

ça a produção de artis
tas da regiao.

CANARI�HOS-Com
serviço de bar e restau
rante, oferecendo co

mida de de ótima
qualidade, com O tradi
cional tempero do Vale
do Itajaf. Serve sob en
comenda. Contate pelo
fone 32-0963.
ASS.LINCE-Com ser

viço de bar e restauran
te] abertos para sócios e
público em geral. Serve
diversidade em refei

çõeshincluindo pizzas e
Ianc es rápidos. Não
esquente a cabeça, con
vide os amigos ou a fa
mília e passe horas
agradáveis na Lince.'
GASPARENSE-Tam
bém oferece serviço de
restaurante nos finais
de semana, oferecendo
à sua clientela delícias
da cozinha regional.
Uma ótima dica para a
liviar a tensão da sema
na e almoçar no

Gasparense. Localiza
se na rua Arnold Koch.

PERCY'S-Bar e restau
rante aberto diaria
mente. Serve almoço
rápido para que sabem
que tempo é dinheiro.
Local muito apreciado
p'ara o lazer noturnoj ó
limo ponto para conne
cer eTazer amigos. Fica
na Alameda RIO Bran
co, em Blumenau.-

\......__�_CINE_.F;__7
Cobrindo de Flashes

.Fotqs; filmagens de casamentos, .

amversanos e outros eventos, matenal
fotográfico, �apas para vídeo e muito mais.

Fone: 32-0490

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 335
.

Fone: 32-0706

Gaspar-SC

CRUZEIRO
DDVAL&

12 a 18 de fevereiro/93

Foto Calo

Apresentações artísticas foram oponto a/to da noite

ção de reabertura da bi- com os atores Kalinho
blioteca uma sessão de Santos, Tchello di Barros,
autógrafos de poetas e fie- Sílvio da Luz e Pépe Se
cionístas .blumenauenses; drez; e ainda, abertura ex

apresentação de cítara por posição de obras do
Mônica Hamp, e de canto acervo pictórico da Fun
lírico, por José Aparecido dação Casa Dr. Blume
dos Santos; performance nau.

Sucesso no lQ evento de 93
-

Reabertura da Biblioteca Municipal contou com boa presença de público
Um grande público

prestigiou a reabertura da
Biblioteca Pública Muni
cipal Dr. Fritz Müller.
Blumenauenses e pessoas
de outras cidades, como
de Florianópolis, presti
giaram a solenidade, mar
cada por uma série de
atrações. O destaque da
noite ficou por conta do
lançamento do "Livro Fa
lado", destinado a crianças
portadoras de deficiência

•

visual. A biblioteca foi re
aberta após melhorias fei
tas no espaço físico,
durante todo o mês de ja
neiro último. O objetivo,
agora, é oferecer uma pro
gramação visual mais a

gradável para os leitores,
motivando a arte e a cultu
ra. Também a partir de a

gora os usuários da
biblioteca têm ampliado o

horário de atendimento.

Marcaram a programa-

Segundo a diretora do
Departamento de Cultura
da Fundação Casa Dr.
Blumenau, Lygia Rous
senq Neves, esta nova fase
da biblioteca vai posibili
tar a abertura de novos es
paços para a arte e a

cultura em geral: no local
poderão acontecer lança
mentes de livros, recitais,
exposições, varais literá
rios e outros eventos, di
versificando, desta
maneira, a utilização do
espaço físico.

Durante todo este mês,
a Biblioteca Pública Mu

nicipal está funcionando
de segunda a sexta-feira,
das 7h30min às 17h30rnilA
Já a partir do mês qu�
vem, o atendimento ao pú
blico será ampliado: nos
dias de semana, das
7h30min às 19 horas, e aos
sábados, das 8 às
11h30min.

Sistema Sentinela de Radiodifusão

RÁDIO SENTINELA - Gaspar-Se- (0473)-32-0783
RÁDIO SENTINELA - Ibirama-SC-(0473)-57-2236

o Jornal Cruzeiro do Vale marcha solidário com a

Rádio Sentinela, trilhando os mesmos caminhos,
inspirado nos mesmos ideais.

Trata-se de uma sincronia entre a mídia impressa e

a mídia eletrônica, para melhor informar a
Sociedade catarinense.

LEM. O CR.UZEIRO! E OUÇAA SENTINELA!!

TERÁ ASSUNTO A SEMANA INTEIRA!!!

-

A· MELHOR OPÇAO PARA S-UA FESTA

SOM �
-
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